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◇小学生の保護者の意見

□賛　成

1 1
説明会の日は両日でも予定があり、出席できませんでしたが、栄養士の方が献立作成、食材の選定など行
なってくださるのは、とてもよいと思います。調理が終わってから1時間程度で学校に届くような状態が良いの
ではないかと思います。調理室の衛生状況などひんぱんにチェックしてほしい。

2 1
仕事をしているため毎日のお弁当作りはとても負担になります。デリバリー給食でもとても助かるので賛成で
す。

3 1 とても助かります

4 1

早期実現のためには一番現実的な方法であると考えます。デリバリー方式であっても町栄養士が献立を作成
するとの事で町の対応も評価できるのではないでしょうか。「アレルギー対応不可」とのことですが、給食セン
ター方式やお弁当のデリバリーをしているほとんどの店ではアレルギー対応可なので「全員給食を原則」とす
るのであればアレルギー対応策も検討して欲しいです。又、たくさん食べる育ち盛りの学生は白米のみ持参を
許可するなど柔軟な対応をお願いします。

5 1 早期実施のため

6 1
自校方式が一番よいとは思いますが、デリバリー給食は初期投資額が少なくすみ、現実的であると思いま
す。また委託先の変更も可能でしょうし他の方式への転換も他と比べて容易であるなど、柔軟な対応が可能
な点が良いかと思います。デリバリー給食に賛成です。

7 1

親の私自身が大磯小学校での温かい自校給を食べてきたので給食は温かくて美味しいものという認識があ
りましたが、他市の友人たちより給食センターの給食は冷えきってあまり美味しくないものではなかったという
話を聞いて驚いた記憶があります。贅沢を言えば自校給食を希望したいところではありますが、費用面を考え
た場合デリバリー給食だと思います。アレルギー対応面の解決ができれば問題ないと思われます。とにかく早
期導入を希望します。

8 1 町の栄養士さんによる栄養バランス、献立、食材調達という点がとても安心しました。

9 1
給食を望む保護者と予算や経費を抑えたいという町両者の希望が叶えられていると思う。登校前にコンビニ
へ寄ってお昼を買っている生徒をたまたま見かけたが栄養のこと等を考えるとデリバリー給食でもある方が嬉
しい.

10 1 おいしいデリバリー業者さんを選んで欲しい

11 1
給食が実現することであればどんな方式でも賛成ではあります。栄養面を考えられての食事であれば朝夕食
は家庭で温かい食事は食べられますし過程でのフォローは大いに機会があると思うので、細かいマイナス点
を言うよりはまずは給食の実現が一番かと思います。

12 1 毎日のことなので実施していただけると助かります。

13 1
早く給食を開始して欲しい。おいしくて栄養バランスがとれていれば金額が上がっても構わない。栄養バラン
スを考えて作るお弁当は意外と時間がかかります。食事量にバラつきがあると思うので大盛り弁当など考え
て欲しい。

14 1
他県から嫁いできましたが私立校や高校ならともかく公立中学校に給食がないだなんて聞いたことがありま
せん。働く母親の負担は莫大ですし冷凍食品に頼りきりのお弁当になりがちです。栄養士の考えた献立という
ことなら安心です。ぜひ導入していただきたいと思います。

15 1
共働きのため給食の導入はとても助かります。食材の調整（産地）に不安がありましたが、信頼できる町の栄
養士さんが管理してくれるとのことなので安心しました。委託業者の調理場の衛生管理、調理方法（作業方
法）など不安は少しあります。

16 1 アレルギー対応は考えていただきたいと思いますが経費の比較を見てもデリバリー給食がいいと思います。

17 2 夏は弁当のイタミが気になって野菜類が入れられない。かたよった食事になる。

18 2 給食導入の実現性が高い為
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19 2

早期導入が出来、専門スタッフ・大人数調理のための施設・環境が整っているため。中学校給食を導入してい
る他校等のメリット、デメリットを把握し、大磯町独自の給食を考えて欲しい。できれば食育も兼ねて、季節の
食物の提供、調理方法、見た目のバランス、年齢別の一食分摂取量（生活習慣病を減らすため）、もちろん栄
養バランスを考えてもらえたら嬉しい。デリバリー給食は、提供する人と生徒（食べる人）と一方通行になりや
すいので、調理スタッフなどの写真、メッセージ等を掲示したり、学生からの意見を届けたりなどをして、食べ
ることの大切さ、感謝の気持ちを日々持ち続けることや、スタッフのマンネリ化防止などに役立てられるのでは
ないかと思う。期待しております。

20 2
中学生になると、食べる量も増え、部活が始まると朝もとても早くいくようになると聞きます。よって給食に賛成
します。地域によっては、小学校の給食室で、中学校分の給食も作ると聞きます。そんなやり方もいいのかな
と思います。

21 2 バランスの良い食事。親の負担減。

22 2
苦手な食材も、お友達と同じ食事をすることで、食べられるようになったりしますので、給食実施は大賛成で
す。

23 2

現在小学校の給食をとてもたのしみにしていて、栄養バランスも優れていて、友達と同じものを食べるというこ
とで苦手なものでも、よく食べている。お弁当だと、苦手なものを残しても、母親だからよいというような甘えが
出るので、給食は賛成です。デリバリー給食で、コストも他の面でも支障が無いようなので、是非実施していた
だきたいです。

24 2 栄養士さんが考えて献立作ってくれるので安心です。

25 2
育ちざかりの中学生、部活動などをしている子たちには一人一個のお弁当デリバリー給食で足りるのか？！
不安な所もありますが…。やはり毎日のこと、お弁当を作って持たせる親からすれば、給食はとてもありがた
いと思います。

26 2
早期の導入が最優先だと思うので、賛成ですが、いずれ、給食センター方式や自校方式も検討すべきだと思
います。

27 3 お弁当持参ではなく、給食、大賛成です。宜しくお願い致します。

28 3
初期投資額の差いは想像したとおり。なるべく早く給食導入してほしいと考えると、デリバリー給食が良いと思
える。同じ中郡の二宮では給食ということもあり、給食導入をぜひ進めていただきたい。

29 3
子どもが３人おります。朝の支度に時間がかかるので、バランスの良い食事ですし、給食はとても助かりま
す。

30 3

現在小学生なので給食がありますが、今後、中学生になった時に、正直な所、お弁当を作らなくてはいけない
というプレッシャーがあります。仕事と家事の負担を考えると栄養士さんが栄養バランスを考えた献立のお弁
当は、成長期の子供にとっては、ありがたく、必要だと思います。自分自身、毎日、栄養バランスを考えたお弁
当は作れないと思います。（どうしても子供の好みに偏ってしまう）選択制も実施するのでは、問題ないと思い
ます。

31 3
栄養面を考えると、自分のつくる弁当より優れている。現在、三つの弁当をつくっているので、負担が軽くな
る。

32 3
月額の家庭負担はどの程度なのかを教えて頂きたいです。デリバリー給食の初期投資1,000万円、維持管理
費3,000万円とあるが、なぜそのくらいの金額がかかるかを教えて頂きたいです。デリバリーなのに、なぜその
位費用がかかるのかよくわかりませんでした。

33 3
早期導入が出きるのが良いと思いました。でも、食中毒が心配です。いずれ、自校方式になってくれるといい
と思います。

34 3
お弁当より低コストでバランスの良い食事。お弁当は、働く親の大きな負担であるが、給食は家庭の食事情が
見えず、公平で子供にとっても良いと思う。

35 3 栄養バランスや夏期での衛生面など、（現行の弁当に比べて）総合的に見て、良い思います。
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36 3

本来、自校給食が一番望ましいが、初期投資または経費を考えると、早期導入は現実的に難しく思われる。
将来的には是非自校給食にして頂きたいが、いつからと時期が定められないのであれば、初期投資・経費共
にデリバリー給食は良いかと思う。又、食材の調達や献立、調理法の指示が教育委員会より指示できるのは
メリット。可能な限り早期導入して欲しい。

37 3 毎日の食生活の中で、バランス良く栄養をとれるのはお弁当より給食、夏場などお弁当だと傷みやすい。

38 3 給食が始まる事、とても嬉しく思っています。

39 4
早く給食にして欲しいです。家で作るお弁当だと、どうしても栄養が偏ってしまいます。夏はより神経を使いま
す。アレルギーの子や、どうしてもお弁当（家で作る）が良い家庭は選択制にすればいいと思う。反対の方が
いるとしても少人数だと思います。１日も早く、中学校も給食にして下さい。

40 4
栄養面を考えて頂けるので安心する。母子や父子家庭の子供がお弁当だと気をつかってしまうので、デリバ
リー給食だと格差がなく良いと思う。

41 4 栄養バランス、食材調達などを栄養士さんが行うのは、安心できて良いと思います。

42 4
栄養バランスのよい給食なら大賛成です。正直、フルタイムで働いているので給食にして頂けると大変ありが
たいです。ぜひお願いします。

43 4
自校給食方式で行って頂くことが一番望ましいですが、自分の子供が在学している間に実現して頂くには、早
期に実現が可能なデリバリー方式に賛成します。魅力的なメニューや、極力あたたかい給食が提供できるよ
うお願いいたします。

44 4
学校給食が色々な原因で難しいのであれば、デリバリーで栄養バランス等考慮されて、安全な委託業者であ
れば、ごはんが多少冷めているかもしれないけど、お弁当にくらべたら、デリバリーでもいいと思います。

45 4 極力、町内業者を利用し、町の活性化に繋がればと思います。

46 4 栄養バランスが良いから。

47 4 自校式が望ましいと思いますが、費用がそこまでかかるのならデリバリーでも良いです。

48 4 仕事をしている為、毎日のお昼、デリバリー給食があるとすごく助かります。

49 4 早期導入を強く希望するためです。

50 4

仕事をする母親としては、お弁当は大変なので、給食に賛成ですが、デリバリー給食…ちょっとネーミングが、
栄養が…てんか物が…とか連想してしまい、気持ち良く賛成できないと思いました。選択制とか、小学校から
の給食設備を借り、中学校へ配送するとかしていただけるとよいかのと考えます。しかし、子供はお弁当がよ
いと言っていました。

51 4 町民の要望に声をかたむけて下さり、ありがとうございます。よろしくお願いします。

52 4
最終的には自校式が希望ですが、早急に皆が等しく給食を楽しむ事を望みます。神奈川県の中学校給食
が、全国と比べ低い事が残念です。保護者の仕事や病気療養等にも影響を受けない。夏場のお弁当は朝早
く作り、教室での保管状況を考えると心配です。

53 4

お弁当だと、子供が好きなもの、残さず食べられるものだけを入れてしまい、栄養バランスはほとんど考えな
い。給食は、栄養バランスと食育の推進に優れているので、とても安心できる。子供が３人いるので、朝、お弁
当を作らなくて済むと本当に楽です。自分の出勤準備と子供のお弁当の支度をするのは、とても大変なので
す。ぜひ、給食にして下さい。

54 4 給食が早期導入となります様、お願い申し上げます。

55 4 どんな形式でも給食であれば、大賛成!!!

56 4
給食費は高くなっても100%給食（デリバリー）を希望します。不備な点があったとしても、１日３食のうちの１食
のことです。栄養や適温はどうでも良いです。アレルギーの方は、又、別に考えれば良いのでは。本当に早く
給食にして欲しいです!!

57 4
栄養バランスがとれているので有りがたい。家で作るお弁当だとなかなか色な種類が作れないので、子供た
ちも色々いつも食べてない料理（栄養）もとれる。
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58 4

この度は、中学校給食導入に向け、ご検討くださり、心より感謝申し上げます。利点は全て「方向性について」
に書かれてある通り。経費の一番かからないもので、まず始めてみる。それが大切かと思います。「給食＝食
育」だそうです。子どもたちの為、保護者の為、教育委員会が、町が動いて下さったことが、とても嬉しいです。
いつも応援しています。よろしくお願い申し上げます。

59 4 衛生面－食中毒などの発生がないように十分に管理・維持をしていただきたい。

60 4
できれば自校給食を希望しますが（期間がかかっても）、諸事情も理解できるので、よろしいかと思います。ア
レルギー対策については、もう少し考える余地はあるのではないかと思います。

61 5
将来的には小学校と同じ給食方式にして欲しい。とりあえずデリバリー給食で初めて。町として予算が無いの
はわかるが将来を考えて初期設備投資は必要だと思う。

62 5 家庭環境に関係することなく一律な給食を取れる点が良いと思います。

63 5
平日は仕事をしているので、時間的負担を考えると、賛成です。また買い物の時間も少ないので、月定額の
給食のほうが、経済的にもありがたいです。それと、栄養面でもバランスの良い食事が摂れて好き嫌いも減る
と思います。

64 5 すぐに導入できるメリットには賛成です。アレルギーのお子さんの対応は検討して欲しいです。

65 5

栄養面でも、夏期の衛生面でも安心できるので（私の手作り弁当より）賛成です。家庭環境によって弁当を持
参できない子も、成長期にバランスのとれた食事ができると思います。課題にあげられた”適温給食”も各自
持参の弁当に比べればとてもありがたいです。”自校給食”や”給食センター”だと初期投資や維持費が大き
すぎます。今後の少子化を踏まえれば、柔軟に対応できる”デリバリー給食”が現実的な選択と思います。（先
日の説明会でも納得できました。）

66 5

親から言わせて頂くなら、給食はとても有りがたい事です。たとえデリバリーでもぜいたくはいえません。値段
にあたいした栄養バランスの取れたデリバリー給食を希望します。うちはアレルギーとは関係ありませんが、
アレルギーの子どもの事を思うと、両手を挙げて賛成とは言いがたいです。給食室が建てる事ができたなら、
一番うれしいと思います。

67 5
学校や子どもたちの負担も少なく、経費面においても、今はデリバリーで良いと思います。量の足りなさは、各
家庭で調整しおにぎり等持っていけば良いと思います。私立幼稚園等はこの方式がほとんどなので、片付け
もスムーズで良いと思います。

68 5
デリバリー給食から自校給食へ移行できたらと思います。女性のパート先もできますし、災害時、自校に給食
設備があれば、とても良いと思います。

69 5

だいぶ前から導入について検討されて、ようやくここまできたのですから、できるだけ早く良い方法で導入して
いただかないと卒業してしまいます。子どもは小学校の給食センターで一緒になぜ作れないのか？と言いま
すが、施設面で無理と話しました。温かい、今の美味しい給食がそのまま中学でも導入できるのが一番だとは
思います。デリバリーと聞くとなんとなく安価でバランスの心配もありましたが、しっかりと栄養士が計算して安
全な食材を使用できるなら良いと思います。一番は家庭弁当は傷みが心配でバランスが偏りがちでした。た
だ心配なのは、容器の使い捨て、残飯の処理の仕方が子どもたちにとってあたりまえになるのがとてもこわい
です。コンビニ弁当のように、ただ食べる、捨てるでは、教育的に欠けます。給食できちんと小学生は食育を
学んできたのですから無駄にしないでほしいです。使い捨てでない容器を検討していただきたい。食育も忘れ
ないでいただきたい。

70 5 どの様な方式であれ、早急に導入すべき。

71 5
少しでも適温で食べることが出来たら良いなと思います。部活動等で給食だけでは足りない時は補食（おにぎ
りなど）持参は可能になると良いです。

72 5
自校方式は費用面など色々と難しいと思うのでデリバリー給食が今考えられるベストだと思います。ただ選択
制も学期ごと（個人で設定）とかきちんと決めて行えば業者などに負担なくできるのではないでしょうか？教育
の一環として「生徒全員の給食を実施」の意味がわかりません。

73 5 できるだけ早めの導入を希望しています。

74 5 夏場に朝からお弁当を持っていくことが腐敗の心配が大きいため。

75 5
中学生にもなれば小学生よりも男子で食べる量が違ってくるのにその対応ができないのはかなり残念。ただ、
早急対応のためのデリバリー給食で、今後変更していくことを期待します。

76 5 １日３回の食事のうち１回でも栄養士さんがみてくれた食事ができると思うと嬉しい。
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77 5
お弁当の場合、栄養面でバランスよく作るのが難しいので、栄養士さんの指導のもと、作っていただいたほう
が、よいのではと思いました。委託の場合、食材の選定や衛生面で不透明なところが出てくるので、徹底して
いただきたいと思います。

78 5
多くの食材を使い、バランスの取れた食事をとれることは非常に有難いです。給食と同等レベルのお弁当を毎
日作ることはほぼ不可能なので。

79 5
夏場はお弁当の腐敗等が心配がある為、給食だと安心です。中学になると、教材も増え、部活動等の荷物で
バックはいっぱいになるのでお弁当の荷物が減ると少しは良い。働きに出る母が増えているので給食が良
い。

80 5
是非「デリバリー給食」実施していただきたいです。限りある予算の中で実現できる手段で、現実的であると思
います。ただし、栄養面や食材の安全性には気を配って欲しいと思います。

81 5
小学校の給食はとても優れていて、安心して子どもたちに食べさせています。同じ大磯町が実施する給食で
すので信頼しております。自宅で作る弁当より栄養面、衛生面など良いことが多いと思います。月々の給食費
は気になるところではありますが、中学校までは給食があった方が良いです。よろしくお願い致します。

82 5 添付パンフレットを読んで特に問題ないのでは。と思います。ぜひ実施していただきたいです！

83 6 献立について前もって分かるようにお願いします

84 6 栄養バランスが取れてよいと思います

85 6 運動会や遠足で家庭の手作り弁当を食べる喜びが増すと思います

86 6
量が少なすぎるという声を導入済校より聞くので量の調節ができないことに心配があります。ご飯の量を大中
小選択制はどうでしょう

87 6
アレルギーへの対応が不可というのは残念。「一部除去してそれは家庭から持参するので代替」という方式は
取れませんか？

88 6 最初はデリバリーでスタートし、１～２年後に見直しをするフェーズを設けて欲しいです

89 6 毎日の昼食の栄養バランスが整うため大変よいと思います

90 6 母親の弁当作りの負担もなくなり助かります

91 6
幼稚園ではデリバリー給食ですが悪くないと思います。特に夏はお弁当だとだめになることが気になるのです
が、その点、デリバリーだと安心して食べさせることが出来ます。栄養バランスも考えているので賛成します。

92 6
アレルギー対応として小学校同様に献立表を出してもらいたい。そして、1ヶ月単位の申込みとさせてほしい
（あくまでもアレルギー対応が必要な子のみ）

93 6 仕事をしているため給食導入されるととても助かります

94 6
給食は安全な食材を使っている上、栄養バランスに優れている。家庭弁当は子どもの好きなものや同じような
献立になりがちで栄養バランスが劣る。特に魚料理は不向きである。朝練がある場合は、仕事がある親に
とって負担となっている。デリバリー方式は費用対効果に優れ学校用地の狭い大磯に適していると思う。

95 6
働いているので朝の弁当作りは負担が大きい。どんな方式でも給食を始めていただけると大変助かります。
栄養バランスを考えて町栄養士が献立を作ってもらえるのが良いと思いました。4月から中学生になるので、
なるべく早く導入してもらいたい。

96 6
毎日、お弁当を作る場合、どうしても決まった子どもの好きなおかずに偏ってしまうのでデリバリー給食に賛成
です。小学校の給食も子どもは大好きでいろいろなおかずが出るので楽しみにしています。

97 6

お弁当を作って思うのが、偏りがちになってしまうこと。どうしても好んで食べるものを入れてしまったり前日と
同じ食材になってしまったり。小学校で給食になってからバランスよく色々な食材が出たり家では食べないも
のも食べられたり、子どもの成長を考えると母が頑張って作るお弁当より給食だなと入学してたった半年で実
感したからです。

98 6 大変合理的で現実的な良い案だと思います。大賛成です。
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99 6

7月の説明会に参加させていただきました。個人的には仕事をしている身としては給食導入は大変ありがたく
思っていました。お弁当作りは親の愛情も感じられ子どもの好みも分かっているため子ども自身はお弁当が
いいとの意見もありましたが、ワンパターンになりやすく、好きなもの（完食してくれるので）だけを作りがちな
ので、色々な食材、違った味付けに慣れ、バランスもよいと思うので是非給食導入をしていただきたいです。
デリバリー方式は経費、導入の早さ等総合的に見てよいと思います。（特に町栄養士主体で指導、献立作りを
行なうのは安心です）

100 6
家で作ったお弁当は冬は冷たく夏は食中毒などの心配もあります。栄養バランスも考えられているのでぜひ
導入してほしい。

101 6
デリバリー給食でお願いします。導入までの期間が短いということですので、H27年度導入を目指して一刻も
早く中学校給食を決めて欲しい。デリバリー給食と決めたからには最速でお願いします。

102 6

給食の導入に賛成ですがデリバリー給食で毎回トレーがゴミで出るのはよいと思いません。使い回しができる
トレーや皿で用意して欲しいです（中学校入学時に各家庭で購入してもよいと思います）。＜実施はぜひ来年
度スタート時から！＞将来的には小中の給食センターの設置を検討して欲しいです。(幼稚園、老人施設、障
がい者施設と合同の運営でもよいと思います）

103 6

生徒全員で同じものを食べることは子ども達にも食べ物や味など意見を言い合えて興味を持つことに繋がる
と思います（食育）。朝、お弁当を作る時間がないご家庭は、冷凍食品やレトルトの食材ばかりのお弁当にな
り、成長期の栄養としてバランスが取れていないので栄養士のメニューで体づくりをと思います。ぜひ、給食を
取り入れていただきたいです（デリバリーも賛成！）

104 1 お弁当を作るのが大変なので。夏場、いたまないか心配だから。保冷剤がきいているか不安。

105 1
デリバリーでも給食があるのは、忙しい生活の中ありがたいです。自分自身、幼、小、中と（小田原市）給食
で、とても良かった思い出です。当時小学校で近くの３校分の給食も作っていてはこんでいました。小学校の
設備で中学校の給食分は作れないのでしょうか？

106 1

私は国府中学校を卒業しました。母は目が悪いので３年間のお弁当は自分で作って登校していましたが、弟
もいたので、弟の分も作って持たせていました。結構辛かった事を覚えています。同様に母子家庭や母親にも
仕事に行く時代ですので、子どもの栄養面を考えますと、電子レンジやレトルトのご飯よりもデリバリー給食の
ほうが良いと思います。子ども時代の給食はとても嬉しいものだと私は思います。

107 1
自宅からのお弁当だと栄養バランスがかたよってしまう。（本人、家庭の好みのおかずが多くなるため）デリバ
リー導入までの期間は短期とあるが町はいつからの導入をめざしているのか？つきの給食費はいくらぐら
い？

108 1
ありきたりのお弁当メニューになりがちになってしまう。ので給食になってくれたら栄養など少しは安心できる。
お弁当だとどうしても子どもの好きな物ばかり入れてしまう。

109 1 家庭の負担が少なくなる。バランスよく食事が出来る。家の物とちがう物を食べる楽しみが出来る。

110 1
化学調味料は無添加でお願いします。小学校の給食と同じ塩分濃度で、天然だしを使って下さい。給食は毎
日いろいろなメニューで楽しみにしています。同じように、メニューの種類を考えてください。めん類やパンの日
も、欲しいです。（給食だけを楽しみに行く日もあるくらいなので）期待しています。

111 1
栄養士が栄養バランスを考えてくれている点や、安全な食材を調達してくれる点で、安心できるところで賛成
にしました。

112 1 マンネリ化しがちなお弁当より栄養バランスのとれた給食がいいと思います。

113 1
家庭で弁当を作るとどうしても栄養が片よってしまうので、デリバリー給食でも給食にした方が、子どもたちの
成長にも良いと思う。

114 1
小学校のように給食にしてもらえると栄養面でとても助かるので大賛成です。給食室を設けるのは無理だと思
うのできちんとした管理であればいいと思います。何で反対するのか、逆に疑問です。

115 1

導入に係る経費を考えればデリバリーが一番なのは一目瞭然です。多少の温度管理が完璧でない事も実施
してもらえるなら仕方のない事だと思います。当方においては要介護の祖母に手がかかる為、どのような形で
も中学校給食にしていただけたら大変ありがたい事です。保護者各々、様々なご意見がありまとめるのも大
変とお察ししますがほどよくワンマンでおおいにけっこうです。お疲れ様でございます。

116 1 母親も働きに出たかったりで、デリバリーでも給食が始めればたいへん助かります。
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117 1

働いているので、朝の忙しい時間を少しでもラクにしてもらえたら助かるのと、栄養バランスを考えてもらえる
ところが賛成の理由です。課題については適温で無いことは弁当でも同じですので気になりませんし、アレル
ギーの型に関しては弁当持参にすれば問題ないかと思われます。（もちろんですが給食費はいただかず
に・・・）

118 1
みんなで同じものを食べる楽しみもあると思うので。子どもが中学生になると働きにでるお母さんも増えてくる
と思うので、親としては助かると思います。

119 1
お弁当よりも栄養バランスがとれているので良いと思います。保護者がお弁当をつくる負担がないので助かり
ます。

120 1
衛生管理が徹底されている所で作って、配送していただけるのであれば、委託方式で良いと思います。栄養
管理も任せられるので保護者の立場からすればとても助かります。

121 1

家庭で作る弁当は冷凍食品が多く、栄養バランスがあまり良く思えないので（子どもの好きな食べ物も多くな
りがち）、栄養バランスを考えてつくられる給食が望ましいです。個人的には仕事をしながらお弁当を作るのが
大変なので、とてもありがたいです。アレルギー対応が困難となっているのでアレルギーを持つお子様の家庭
は大変だと思うので何かしらの対策ができるといいなと思います。

122 1
栄養がきちんとかんがえられており、お弁当を持っていくよりは良いと思うので、ただ量が足りない男の子など
は部活をやっていたりするとお腹がすくので、おにぎり等もたせて良い方向だと助かります。

123 2

どのような方式であれ、早期に給食を導入していただきたく、賛成しました。子供が中学生くらいの年齢であれ
ば、共働きの家庭がかなり多く、毎日のお弁当作りが負担になっている、コンビニで買っている子を見る等を
耳にします。成長が著しい時期ですし、栄養バランスのとれた給食というものを早く導入して下さい。よろしくお
願い致します。

124 2 栄養バランスが良い。普段作らない料理等あるので、食についての知識が広がる。朝助かる。

125 2
早期導入で何年かかるのか気になるところです。自宅からのお弁当でも冷めたりするのは当たり前なので、
給食になってもらうだけで有難いと思います。

126 2
１番の希望としては自校方式だが、給食になる事は親としては大変有難い。後々デリバリー給食から自校方
式になってくれる事を望みます。

127 2 給食にしてくださるだけでもありがたい事です。教育委員会の方々にお任せします。よろしくお願い致します。

128 2
家庭でお弁当を作ると、どうしても子どもの好きな食べ物で作ってしまう為、バランスがとれたデリバリー給食
は成長期の子どもにはいいと思う。

129 2 働いているので弁当は大変。栄養のバランスとれる。

130 3 総合的に判断し、異論ありません。早期導入を希望いたします。

131 3 偏食などで家では好きな物しか食べません。給食だと苦手な物でも食べているから。

132 3
部活などに入ると、朝練などで、家を早く出る事があると思いますが、給食があれば、お弁当を早くに作らなく
ていいのと（仕事をしているので）夏場は、食中毒の心配が少なくなるので賛成です。

133 3
何事にも長所、短所はあると思うし、諸々の問題を抱える家庭もあると思います。そういう中でお弁当作りは
は、大変なエネルギーを費やすと思います。私（７１才）が中学生のとき、お弁当のフタでおかずをかくして食
べていた同級生のことを思い出しました。同じ食事をすることは、良い事と思います。

134 3 昼食の平等化。お弁当を作る父母側の負担軽減。

135 3

中学校給食導入は、親にとっては、成長期の子どもの栄養などを考えるととても助かります。自分が子どもに
作るものは、やはりどこか子ども達の喜ぶものを考えてしまい、栄養面まで考えて作れないと思うからです。
中学生になると、今よりも食欲も増し、給食だけでは、足りないかもしれませんが、栄養バランスがあるものを
食べてほしいです。「デリバリー給食」というものを初めて知りましたが、コスト面や早期の導入にはとてもいい
と思います。

136 3 どのような形式にせよ給食があると助かります。

137 3
同じ釜の飯を食べる→連帯感→仲良くなれる。今日のおかずはおいしかったね。など友達と共感でき、大人に
なってからも良い思い出になる。
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138 3
自校給食が良いと考えていたが、デリバリー給食が現実的に早期導入できる方法とのことで、栄養面やおい
しく食べることができる工夫があれば良いと思う。

139 3 今の段階では、デリバリー給食が１番の最善策だと思います。

140 3 バランス良い食事が提供されるということでデリバリー給食にも期待ができそうだと思った。

141 3
家の弁当だとありきたりになり栄養がとれない気がします。給食にしてもらえれば栄養や嫌いな物も食べる様
に思うからです。

142 3
早期導入が出来ることと、町栄養士が間に入るという点で賛成しました。委託業者の指導、監督は厳しく
チェックして頂きたいと思います。子ども達の安全の為によろしくお願い致します。

143 3
親が作るより栄養バランスも安心ですし、暑い季節は食中毒も心配なので、何より働く母の負担を少しでも減
らしたいです・・・。

144 3 信用できる民間事業者に委託してほしい。十分な調査を希望します。

145 3

個人的な考えは、小学校と同じ様に自校給食が良いと思うが、財政的負担を考えると、デリバリー給食が最
適かと思う。作る材料や、作った人が分からない業者弁当でないことを知り、「デリバリー給食」は安心だと感
じました。毎日、お弁当を作る負担を軽減できる給食は、仕事を持つ親にとって、とてもありがたいものだと改
めて感じさせられました。

146 4

給食が始まったら、とてもありがたいです。豪華なメニューでなくてよいので、食品添加物と農薬の少ない食材
で作ってください。中国産の食材も食べたくありません。今の給食費でその実現が難しければ給食費を上げて
ください。シイタケやレンコンなどは産地によっては、今でもセシウム134、137が検出されていますので、わざ
わざメニューに使わなくて良いです。いろいろすみませんが、よろしくお願いします。

147 4
給食の方が栄養士さんが考えた献立なので、成長期に必要な栄養とバランスのとれた食事を取ることが出来
るので、ありがたい。皆で同じ物を食べ、時間を過ごす事によっての協調性が養われると思う。

148 4
体の成長に必要な栄養を偏りなく摂取出来るにはお弁当より給食だと思い賛成します。特に女の子はダイ
エット等、気にする年かもしれないので良いと思います。

149 4

働いていてお弁当つくりは、正直大変です。今も、長期休み（春・夏・冬）は学童に行く子どもにお弁当を持た
せていますが、それだけでも本当に大変です。中学生になり毎日となると気が重い・・・と言うのが本音です。
ただ、以前、町長との卓話集会に参加する機会があり、子ども達へのアンケートでは、親が作る弁当がいいと
いう意見が多かったと聞きました。中学生になると特に男の子は、部活などあり食事量がとても多くなると思い
ます。（現在2年生のうちの男の子も今で既にものすごく食べるので）そうすると、給食だけでは物足りないの
かなという１点が気になるところではあります。

150 4
現状、給食センターを設立する予算が立てられない状況において、ベストの方法を考えて下さっていると思い
ます。できればすぐに導入に移っていただきたいと考えます。

151 4
一番大切な時期だからこそ、やはりバランスの取れた食事が食べさせて頂けるチャンスは、ありがたく感じま
す。デリバリー給食だとしても、バランス重視の食事の必要性を強く、強く感じます。よろしくお願い致します。

152 4 いかなる方式であれ、給食であれば栄養バランス良く、賛成します。

153 4

自校方式が無理ならば、デリバリー給食で良いので是非お願いしたい。私達母親がお弁当を作る手間が省け
るという理由はもちろんであるが、デリバリー給食の方が、栄養の面で優れていると思う。適温給食が出来な
いというが冬場はお弁当より温かいはず。あと、お弁当は夏場の暑さで腐らないのか衛生面でとても心配が
ある。（今更だが、他の中学校は給食なのに、大磯と平塚だけ無いのかそれ自体が今まで不思議であった。）

154 4
どのような方法であっても子ども達に栄養のバランスのとれた給食を食べさせてあげられるのなら問題はない
と思います。給食の量が足りるのかが不安。個人差があると思うので、それだけが気になりますが、それ以外
は大賛成です。

155 4 しっかり、栄養士がついてなるべく地場産の物を使用してほしい。

156 4
家庭で作るには、どうしても栄養バランスが偏ってしまう可能性があると思う。（子どもが好きな物、良く食べて
くれる物を入れるなど）毎日の栄養バランスをしっかり考えて作ってくださるなら、デリバリー給食は良いと思い
ます。

157 4 給食があるだけとても助かります。
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158 5
早期に導入でき、町の財政的負担が少ないので、良いと思います。栄養面でも問題がないようですので賛成
です。

159 5
可能であれば調理式が良い。働く両親、一人親家庭の増加でお弁当を作るのが難しいと感じる人が多いと思
います。

160 5 親の負担、夏場のお弁当の不安を考えると、デリバリーでも給食があるのはうれしいです。

161 5
給食導入に向けて、いろいろとお世話になりありがとうございます。栄養士さんが携わってくださるので、デリ
バリー給食に賛成で。どうぞよろしくお願い致します。

162 5
やはり一番に考えるのは安全に食べられるかと、栄養面です。お弁当だとどうしても偏りがちになるので、ぜ
ひ給食にして欲しいです。説明会に参加しましたが、少ない予算の中で給食を始めるのであれば、デリバリー
が早く始められると聴き、給食を早く始めて欲しいです。よろしくお願いします。

163 5
仕事をしていますので、デリバリー給食が実現することとなれば、大変ありがたく思います。中学生になれば、
食べる量も増え、町の栄養士さんがバランスを考えて献立を考えて作って下さるので、栄養面から見ても安心
ですね。何よりも皆と同じ物というのが、ほっとできます。早い段階で実現できることを願っております。

164 5 食べ物の好き嫌いをなくるため、忙しい保護者たちにとっても助かります。

165 5
安全な食材を使って、委託業者をしっかり監督と指導をしていただければ、多少、適温給食が難しくても(子ど
もはあつあつが良いと言っていますが・・・）賛成です。

166 5
早期に導入できるし、小学校の給食とかわらず栄養バランスや安全な食材を町の栄養士さんが調達してくれ
るのでいいと思いました。

167 5 栄養バランス、親の負担（毎日の弁当作り）などを考えるとデリバリー給食は賛成です。

168 5
本当は自校給食が良いが、実現不可能っぽいので。早期導入大賛成です。量が足りない子は何か別に持参
すればよいと思っています。（それかプラス、パンやおにぎり等の売店などが来てくれたら・・・）

169 5
弁当だと栄養の偏りがあるので栄養士の方が考えた食事の方がよい。野菜も好きではないので給食として出
れば必ず食べる（いやでも）

170 5
栄養バランスを考え調理している為、良いと思います。不安は、食中毒に対して不安があります。(夏場の時
期等)

171 5 栄養バランスが良く、家庭で作るものよりきちんと管理され、安全と思われます。

172 5 保護者の希望に応えて下さりありがとうございます。

173 5 暑い時期の食中毒のこともあるので、デリバリー給食に賛成です。

174 5 中学生なら適温給食でなくても大丈夫だと思います。

175 5 栄養バランスも考えてあって、親の負担も減る・・・賛成です。

176 5 いつからスタートですか？年度途中からでも構いませんので、早く導入願います。

177 5 早期に開始してほしいです。

178 6
家の弁当だとどうしても好き嫌いがあり好きなものを入れてくれ等の要望が出ると思う。親も全部食べてほし
いから好きなものを入れてしまうと思うのでお昼くらいはバランスの取れた食事をして欲しい。でも給食か弁当
か選べるのがいいと思う。

179 6 本当は自校方式のが良いが現実的ではないのでデリバリーでよいと思う。全員給食も賛成。いつからです
か？

180 6 少しでも早く給食を導入していただきたい

181 6 お弁当より栄養のバランスがよいと思う

182 6 朝練など早く出るため親たちもお弁当を作る時間が大変！給食賛成

183 6 是非早めの導入をお願いします。
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184 6 大賛成です、よろしくお願いします

185 6 アレルギーの件が心配です

186 6
来年度より中学入学の保護者としては早々の導入を希望します。現時点ではデリバリー給食への切り換えが
適切かと思います。いずれ自校方式（中学校給食）への転換を期待しています。

187 6
ずっと給食を希望していたので賛成です。デリバリーでおかわりができないのであれば男の子など沢山食べ
る子にはおにぎりを持参することができるようにするなどできれば良いと思います。他校で「お弁当給食だと足
りない」という息子さんがいる父兄がいらしたのでその点だけ心配です。

188 6
理想を言えば家庭でのバランスを考えたお弁当作りだが、親も働いている方が多い今の時代、給食はとても
有難いと思っています。小学校の様な自校方式での給食は子供たちにとっても理想ですがデリバリー給食で
も完全自宅弁当より助かります。高校の様な購買パン、自宅弁当選択できると良いのですが難しいですね

189 6

毎日の食事の中で朝と昼はどうしちぇも内容に偏りがでてしまうため、栄養士さんが考えてくださる食事を提
供いただけるのは有難いです。また、子供たちが一様に同じものを食べることで小学校の食育に引き続き食
べることへの感謝の心を持つことができるのではないかと思います。（家で作ったお弁当だと苦手なおかずを
全く手をつけずに残す等近頃目に付くので）

190 6

町栄養士が栄養バランスを考えていたり、安全な食材、委託業者を指導・監督しているというので安心と思い
賛成しました。それと、体調が悪いときなど朝食だけは必ず作りますが、そんなときはデリバリー給食が子供
のためにも助かります。働くお母さんが増えています。そのため栄養バランスが悪く切れやすい性格、すべて
食に原因があると思います。愛情とバランスの良い食べ物は、子供に絶対に必要だと私は思います。

191 5 栄養バランスの点、賛成です。

192 6 おいしければどちらでもかまいません。あと中学生は量ですよね。私は働いているので給食は賛成です。
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□どちらかといえば賛成

1 1
量が足りないお子さんは別におにぎりなど持っていってよいのか。インフルエンザなど急に病気になりすぐに
止められるのか（休んだ分給食代は払いたくないので）

2 1
家で作るとなると子供の好きなおかずばかりを入れてしまい栄養バランスの良い給食がいいと思いました。あ
と子供が中学生くらいになったら私も仕事をしたいと考えているので給食になると朝の少しの時間ですが助か
ります

3 1
給食の導入は家庭の負担も減るので賛成です。温かいものは温かい状態で食べさせたい。自校か給食セン
ターが一番よいと思っている。それを実施するまでのつなぎ方式と考えたい。

4 1
給食の導入はとても助かるため。自校式の給食は大変おいしいという感想を子供から聞くので色々な問題が
クリアできたらいつかは実現していただきたい。

5 1
自校給食、または給食センターの給食の方が望ましいが、財政的な現況や場所がないことを考えれば、デリ
バリーでも仕方ないかなあと思う。どんな方式を取ったとしても給食を出してもらえるのであれば賛成。弁当を
毎日準備するのは保護者にとって負担が大きい。

6 1
アレルギー対応ができないことが残念ですが、献立を見ながら過程で弁当を作れば可能なのでどちらかとい
えば賛成とさせていただきました。

7 1
本来であれば給食といえば学校に給食室があり専属の栄養士さん給食のおばさんがいてどんな人が作って
いるのか、顔を合わせて食事をいただくのが望ましいところですが、予算、時代の流れの中でそうとも言って
いられない事情があるので、デリバリーも悪いばかりではなおので我が家としてはお願いしたいところです。

8 1
経費上デリバリー給食が現状最も現実的かと思いますがアレルギー対応不可な点において検討いただきた
い。こいそ幼稚園デリバリー弁当ではアレルギー対応可でしたので対応可な業者の選択を望みます。

9 1 町栄養士の方が栄養バランスを考えて作ってくれるので助かる。家庭ではバランスを考えるのは難しいので。

10 1

給食導入まで短期間で済むこと、今後の方式転換可能であることが賛成の理由です。ただしアレルギー対応
について食事量の個人差などにどう対応していくか検討を続けていただきたいと思います。また、夏には冷た
いデザート、冬には温かい汁物など1品でもいいので容器に詰められたご飯やおかずの他にあると給食らし
さ、食事の楽しみも増すと思います。是非取り入れることを課題として取り組んでいただきたいと思います

11 1
多様な食材で栄養バランスのとれた食事ができるのが良い。デリバリー給食での集団食中毒のニュースを見
た覚えがあるので不安な点もある。作っている人や施設が身近でない分、異物混入などがないかという点も
心配

12 1
家庭の負担も減るしお弁当だと自分好きなものしか入れないので、栄養バランスが心配です。給食で出てくる
と周りの友達が食べると自分も食べようと思うのでどんどん食べたことが無いものを食べられるようになると
思います

13 1
デリバリー給食は具体的にどこの場所にある何という業者をお考え中なのでしょうか。離れた場所での調理、
配送→お弁当スタイル→食中毒のリスクが高いという可能性はあるのでしょうか。最後の最後まで自校給食
の実現をご検討ください。やはり自校給食が一番だと思います

14 1 栄養面でバランスのよい食事をして欲しいと思う

15 1
給食にすることは賛成です。ただ、分量など個人差があることは事実だとおもいます。足りない生徒がいると
思います。できれば学食のような形でお弁当のものも可能のような形が良いと思います。

16 1
給食が出ることはとても助かります。家で用意するより栄養も考えられていると思いますし苦手なものも食べ
ると思います

17 1
調理後速やかに配達いただけるのであれば衛生面（食中毒）も問題ないですし良いと思います。量の問題は
不足しがちな男子ならおにぎり等の許可をもらえると助かると思います。適温給食は昔からお弁当は冷たい
物ですから気にすること無いと思います。あとは値段ですね。

18 1
食事量やアレルギー対応等のある方は大変かと思いますが、学校カリキュラムに影響が少ないということな
ので・・・

19 1 弁当を作る手間暇を考えると給食の方が良いが金額による
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20 1 月ごとや日にちごとにデリバリー給食か持参のお弁当かなど前もって選択できるとよいと思う

21 2
食事には、大賛成です。学校内に、給食室を作っていただけるならなおいいと思いますが、それは不可能であ
ればデリバリー給食でもいいです。早急の給食開始を望みます。でも、小学校の給食の手作り里、子どもたち
の顔を知っている方々が作って下さる安心感は何とも言えない喜びがありますね。

22 2

自校方式や親子方式が好ましいと思われるが、（センター方式はコストがかかりすぎる）実情として難しいなら
ば、デリバリー方式でも実現してほしい。但し、アレルギー対応など課題も多く、必ずしも必要としない家庭も
あると思われるので、導入時点では、「給食」というより「昼食対策」と位置付け、自宅からの弁当と「給食」とし
ての弁当を、自由に選択できるようにならないか。

23 2
給食があると、運動部に入ったこの親は、朝、すごく楽になっていいと思う。でも、”デリバリー”だとよくニュー
スとかで「集団食中毒」とか聞いたりするのでそれが心配。

24 2 安心な食材であればよい

25 2
栄養バランスの良い給食を希望しているので、デリバリー給食も良しと考えるが、将来的には温かい給食を食
べさせたいので、自校給食か親子給食にして欲しい。

26 2
給食が出るのは親と舌は本当にありがたい。アレルギー対応が不可な事が残念。量の調節も難しいとのこと
ですが、あまり食べられない子の残飯をどうするか等、考えなければいけないですね。

27 2

給食の導入により、家庭の負担が減るのはありがたいです。一方で、中学生になると、食事量の個人差が大
きくなるので、どこまで給食で対応できるのか不安もあります。また、デリバリーでは適温給食ができないこと
でおいしさが半減してしまわないか、調理を民間に委託することで、その過程で食の偽装など起こらないかな
ども心配です。費用面も考えると難しいかもしれませんが、小学校と同じような自校給食の導入を希望しま
す。

28 2
毎日お弁当は正直大変、栄養面を考えると給食に賛成。アレルギー対応不可なのは心配なので「どちらかと
いえば」

29 2
初期費用が少なく、配膳の手間が省けるので、適切だと思います。だが、成長期であり、子どもによって食べ
る量に差があって足りない生徒もいるのでは？（こどもは弁当希望です）

30 2
出来れば調理員や野菜の産地など、はっきり分かる自校給食がよかった。でも、お弁当で食べ物がかたよる
より、デリバリーでも給食があってほしい。給食を導入するなら、全員給食がいい

31 2
給食は賛成です。可能ならば自校式の給食を希望します。金額の関係で、選択の余地がないのならば、デリ
バリーも可です。

32 2
温かいものは温かく、冷たい物は冷たく食べられる自校給食等が望ましいが、とにかくすぐにでも導入してい
ただきたいので、比較的導入しやすいデリバリー方式でも良い。

33 2
助かるが、ご飯の量に関しては大ｏｒ中など２～３種の大きさが良いと思われる。男子と女子では全く量が違う
と思うし、わかっていて残すのは勿体ないと思う。

34 2
デリバリー方式による導入期間の短さなどを考慮すると現時点でベストなのではないかと思います（が、やは
り自校給食が良いな…という思いもあります）

35 3 安全面で不安がある。（業者の選択等）　個人の自由で申し込みできる方が良いのでは？

36 3

自校式が最もよいと思います。アレルギー対応ができないデリバリは問題。給食の主旨・目標のとおり、お弁
当より給食の方が体作りのために必要。デリバリーは品質はどうなのか、信用できるのか、コストはどうなの
か、業者は信頼できるのか、現実にそういう業者は存在するのか、そういう説明をしてほしい。なぜアンケート
を何度もおこなうのか？給食は実施できないのですか？説明や情報、アンケートで何を知りたいのかよくわか
りません。

37 3 自校方式が一番望ましいと考えたが、現段階での実現が難しいとの判断をうけて上記項目を選んだ。

38 3
月や学期単位で家庭弁当との選択（希望制）でもいいと思います。栄養面、教育面（生産、流通、消費）につい
ては賛成です。
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39 3
町の栄養士の方がバランスを考え、食材を調達して下さるのなら安心だと感じましたが、導入後もしっかりと
指導と監督がなされるか少し不安に思います。また、アレルギーのお子さんだけ給食を受けれないとするなら
ば、対象者の方の意見などもしっかりとうかがってからの決定が良いかと思われます。

40 3
中学校給食導入には基本的には賛成ですが、温かい食事を食べさせてあげれたら・・・との思いとアレルギー
対応がデリバリーでは困難とのことで上記項目を選びました。

41 3
自校給食又は給食センターの方が望ましいと思いますが、早く何らかの形で導入していただきたいと思いま
すので、「どちらかといえば賛成」です。

42 3

本来は自校給食を望みます。子供自身が現在給食をおいしいと言っており、食べれなかったもの皆と一緒だ
からチャレンジできたりつくって下さる方もみえ成長によいと思います。コスト面から、中学給食化が遅くなると
思い財源が確保させるまでデリバリーもよいと思います。せっかくですので、町内の雇用への貢献をのぞみま
す。デリバリーの際は価格及び、日によっての選択が可能なのか知りたいです。親子方式がなにかも教えて
下さい。

43 3

アレルギー対応の件について、一部弁当と選択性も実施とかいてありますが、みんなが給食をとっているの
に自分だけ弁当となると心苦しいのではないでしょうか。できれば全員給食にするのであれば食物アレル
ギーをもっている方の人数、何のアレルギーに対応するかを把握しなるべく普通の方と同じようなメニューを
作ってくださるといいのではないかと思います。

44 3
うちの子はアレルギーではありませんが、アレルギー対応が困難という所で、賛成とは言えません。おかわり
が出来ないのは困難だと分かります。おかわりするような子は、米飯だけでも持参可にしてはいかがでしょう
か？栄養バランスがよく、ありがたいです。

45 3

栄養バランス面では、お弁当制よりもとても優れていると思います。“早期導入が可能”ということですが、具
体的には何年間？また、自校給食や給食センターの場合、導入までに具体的にかかる年数が知りたい。５
年？１０年？２０年？？デリバリー給食は適温給食ができないとのことですが、それは弁当も同じなので問題
はないかと・・・。ただ、夏場の暑い時期の食中毒対策などが気になります。給食導入ということに関しては、
弁当作りの時間が省けるのでとても助かります。

46 3

今現在は、小学校での自校給食は「自分達の学校で」給食を作って下さっている事に子供達と私達保護者も
安心しております。他からデリバリーされる事は、配送中や見えない所で作っている所に大きな不安がありま
す。食の安全を考えたり、食育として給食係がいて盛り付けや配膳、片づけまでを行う事が小学校時代になく
なってしまうのはどうかと思います。中学校のデリバリー給食は良いと思います。朝早く作ったお弁当をお昼ま
で常温で置いておくのは、衛生上良くないので、少しでもお昼に近い時間に作ってもらえたら良いです。

47 3
親の負担減らすためにはすごくありがたい話だと思います。うちの子が中学にあがるまでの３年半の間に中
学給食というものが定着したらいいなと思います。それから中学生という成長期に栄養バランスのとれた食事
を必ず一食とれるというのは親としても助かります。

48 3
栄養バランスを考えたデリバリー給食は良いと思う。成長段階でデリバリー給食の量で足りない！！などの問
題が出てくるのかな？？と少し思いました。

49 4
中学校給食の導入は賛成ですが、デリバリーでなく、小学校の給食室を拡大し、小中合同での給食は、やは
り難しい？経費がかかる？

50 4
将来的には（なるべく早く）自校方式に移行して頂ける様に希望致します。給食センターがBestという考えで
す。

51 4
コストの面など総合的に考えると、デリバリー給食になるのも仕方がないと思いますが、食材は冷凍食品や
カット野菜などの使用はしないでいただきたいと思います。コストやスピード調理と重視しないで、あくまでも安
心･安全な食材･調理を望みます。

52 4
将来的には自校方式が望ましいが、早期導入の点を考えるとデリバリー給食が妥当と思われる。アレルギー
に関しては、事前に献立表を頂ければ、各家庭で対処できるものと思われる。

53 4

安全な食品を提供していくのは次世代に対する大人の義務だと思います。親も中学くらいになれば働きに出
て、教育費を工面する家庭も多くなる現実からすると、中学でのお昼食提供は大変助かるものです。「デリバ
リー給食」という名称を何とか違う名称にすべきだとも思っています。公募するのも良いのでは？例えばOiso
junior high school lunchの略称とか。デリバリーの形態は既知の事なので、使用する必要は全くないと思いま
す。

54 4
成長期の栄養バランスなど家庭だけだとどうしても不足してしまうので、デリバリー給食は安心感がある。又、
お友達と同じ給食をたべることで、好き嫌いも減ると思う。
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55 4
自校式が最善かと思います。でも、それを目標にデリバリー式を始める事は大きな一歩かと思います。よろし
くお願いいたします。

56 4 デリバリー給食の導入ということであれば、最後まで（内容の）安全性の確認だけお願いしたいと思いました。

57 4
朝の忙しい時間の短縮になるのは大変有難いが、食べる量の個人差が大きいと思うので、量の調整につい
て、どのように対応するか心配。野菜中心で栄養価の高いバランスのとれた給食を望みます。給食費は小学
校と同額程度？

58 4
給食にするのに、デリバリー給食が最善策なようなので賛成です。自校式が一番よいと思いますが、準備期
間に時間がかかってしまうので、やはりデリバリー給食がよいのかなと思いました。

59 4
予算など見せてもらい、デリバリー給食で栄養バランスも良いとのことで、賛成です。ただ、少し気になること
が、冷めてしまわないかと、ご飯の量は調整できるのかです。

60 4
温かい給食であることが理想的なのですが、現実的に難しいのであれば、デリバリー給食という選択でも良い
のかと思います。栄養バランスと安全な食材であることを重要視して頂きたいと思います。

61 4 デリバリー給食ですとお食事量が調節できないので、難しいところですが、どちらかといえば賛成です。

62 4 個別での給食の対応ができれば良いと思います。（アレルギー、量など）

63 4

中学校から始まるお弁当作りは、とても楽しみにしていました。家庭で作れるお弁当のメリットは、安全な食材
選びから始められ、衛生面でも、家庭の台所で、自身でも気を付けながら作れるので、子供にも安心して食べ
てもらえるように、いろいろ工夫が出来る事だと思います。現在は都内で働く主人の昼食としてお弁当を作っ
ていますが、外食だとどうしても塩分やカロリーの多いものになりがちなところ、お弁当だと、とてもヘルシーで
いいと喜ばれています。また、作り手としても食べてもらう人が喜んでくれるかな…と想像しながら作るのはと
ても楽しいので、そのお弁当作りがないと思うと残念です。給食も、小学校の給食で感じる事は、栄養を良く考
えてくれていて、食材も安全な物を選んで頂けていると思っているので、とてもいいなと思ってますが、デリバ
リー給食となると、冷めているイメージがあるのと、作り手の顔が見えないという点では、正直、あまり賛成は
出来ません。ただ、いろいろ工夫は出来ると思いますし、たとえば実際作って下さっている方々の顔や、作っ
ている行程の様なものが見えると、安心して食べられ、よりおいしく感じたりもして、デリバリーという味気ない
イメージが変わって、温かみを感じられると思います。そうなっていけばデリバリー給食でもいいのかなと思え
ます。食事は、ただ栄養を補給するだけではなく、作り手の思いなどの目には見えないものもいただいて栄養
となると思うので、そういった事も今後いろいろ工夫していって頂きたいと思います。

64 5 栄養面をきちんと考えられたメニューで提供していただけるのであれば有難いことです。

65 5
導入までの期間や経費など大変なことはいろいろありますが、自校式が理想でした。しかし現実的にはデリバ
リーしかないのかなと思いました。アレルギー対応ができないところが少し気になります。

66 5
本心は「親子方式」希望ですが、初期投資額・維持管理費・経費の全てにおいて金額が押さえられる「デリバ
リー給食」の方向で検討しているとしても今後の子どもの数を考えたら妥当な線なのか・・・とも思う。

67 5

希望は自校給食ですが経費の面から考えるとデリバリー給食で良いかと思います。幼稚園のころとは違い大
きいお弁当箱に何を詰めたらよいか悩んでしまいそうなのでデリバリー給食で不満を言った方もいるようです
が私としては導入を検討してくださって感謝しています。子どもとしてはどうしても食べられないものがあったら
どうするの？と少し不安の様でした。（今が食べる前に減らす方式なので）

68 5
男の子は量が足りるかが心配。毎日ではなく選んだ日だけ頼めるといいと思います。（前の週に次の週の注
文をとるなど・・・）

69 5
現在のお弁当持参よりはデリバリー給食賛成です。（お弁当は衛生面、親の負担が大きいため）しかしなが
ら、温かい食事を提供がベストだと思うので将来的には、給食式にしていただきたいと思います。業者も大手
ではなく、地元の食材を中心に使ってもらえる業者にお願いするのが良いと思います。

70 5
できれば親子方式が良かったが、早期導入を実現するなら、栄養バランスも良いデリバリー給食でもいいと考
えます。とにかく早く給食を導入してほしい。

71 5
ただ量によっては食べきれないにでは？と言う心配。給食だと調整できるが弁当型（プリントの写真をみるか
ぎり）にされてしまうと残した場合、ゴミを増やしてしまうのでは！？栄養士さんが食材栄養バランスを考えてく
ださるのは安心。助かる。

14 【どちらかといえば賛成】小



72 5 大小中程度の量の希望ができるとうれしいです。（少食のため、残す量が増えるのがもったいない）

73 5

業者に丸投げするのではなく、町の監督・プロデュースの下で提供されるならば比較的安心であり、経費や短
期導入の観点からももっとも妥当な方式だと思われます。中学生は小学生よりも食事量や嗜好において個人
差が大きい面もあるのでメニューや量を複数から選択できるようにしたり主食は持参可等ある程度柔軟に対
応できるなら尚良いです。

74 5
毎日バランスの良いおかずを持たせるのはむずかしいと時がある。冬に多少でも温かいものが届くといい。し
かし男の子の場合、量が足りない場合があると思う。運動部などは特にだと思う。そこのところをクリアできれ
ば賛成。

75 5

働く親にとっては毎日のお弁当作りは決して楽ではなく、家族が多ければ状況により朝食と共にたくさんのお
弁当を作ることになるので給食になればその負担が減り有難く思います。７月の説明会を開くまでは全員給
食ではなくお弁当か給食か前もって選択が出来るようなシステムで行われるのかと思っていましたが、そうで
はないということで色々意見が割れているようです。また子どもの意見は小学校が給食なのでお弁当への憧
れは強く中学校のデリバリー給食については反対だそうです。

76 5
朝早いので、給食になるのは、親の立場からだと賛成です。アレルギーのあるお子さんの対応、男女の量、
残したものの処理など、プリントを見ただけでは分かりません。ホームページはこれから見ます。何年も前から
検討されていることなので、子どもが中学に入って給食になるとは考えていません。卒業していると思います。

77 5
委託する業者はきちんとみえるようにしてほしい（導入前に見学や試食できる）デリバリーとした場合の器はど
うなるのか・・・。学校カリキュラムへの影響が少ないというのは、先生方や生徒への負担も少ないのでいいと
思います。

78 5
現在大磯中には給食がなく、仕事をしている母親にとって毎日のお弁当作りが大変な時もあります。またおか
ずに関しても片寄ってしまう事が多いため、栄養バランスの整った給食には魅力を感じます。全員給食が適正
であるか、又、量的にどうか（特に男子）等の調節ができればより嬉しいものになると考えます。

79 5
本当は、中学校で調理して、全員が給食が良いと思います。栄養バランスが考えられる、地産の物を学べる、
偏食が減る・・・など給食には、とてもイイ事があると思います。

80 5
保護者のほとんどが共働きの現状では給食はとても便利だと思います。ただ、米飯が冷めてベチャベチャな
ど、質の面で問題があると、子どもが食べないなどムダになる可能性もあるので、一概に賛成とも言いきれな
いです。

81 5
給食は賛成です。小学校同様に栄養バランスが優れているのは、ありがたいと思います。ですが、育ち盛りの
子どもに量が足りるのか、という心配はあります。

82 6
現状デリバリーしか・・・・というのであれば、”どちらかといえば賛成”・・・・にするしかないです。ですが、デリ
バリーだとしても毎日お弁当作りをする中で今日はデリバリー、今週はデリバリー・・・のように注文式にした方
がいいと思います。あとは1回の値段にも賛成するか反対するかあると思います。

83 6

栄養士さんは委託業者に常駐されるのでしょうか？責任ある監督をお願いしたいです。アレルギー対応がで
きないのは良くないと思います。私は40年近く前に中学生でしたが、通っていた学校は（他県・市立）小中給食
がありました。大磯はプールも無いし代用ばかりだなあ、と思います。今までお金をかけてこなかったのだから
これからは考えてあげて欲しい。

84 6
保護者は便利と考えていますが栄養面においても成長期の子どもの食生活は重要だと思います。しかし子ど
もには大反対されています。これも親子のコミュニケーションなのかなと考えているところです。

85 6
食品アレルギーを持つ子どもなのでしっかりとした対策をお願いできればと思います。材料、加工工場などの
情報を開示してもらえば親も対応しやすいです。夏場は朝早く作ったお弁当の温度管理が難しいので給食だ
とよいかなあと思います。

86 6
家庭での調理の負担は減るので助かりますが、デリバリーということで集団食中毒などが気になります。子ど
もはお弁当を楽しみにしているのでお弁当でも良いかと思います。

87 6
給食は大変ありがたいですが、味と作ってから時間があるというところが気になります。平塚の中学校ではデ
リバリー給食をしているところもあるそうで、土沢中学校では朝注文して、神奈川大学の学食からデリバリー
で来るそうです。メニューも多く食べない自由もありとてもいいなあと思いました。

15 【どちらかといえば賛成】小



88 6

毎日デリバリー給食だと飽きるので例えば（月水金）デリバリー給食、（火木）弁当持参など、もしくは月初めに
メニューによって注文を取る等工夫が必要だと思います。あと月一は子どもが自分でお弁当を作る「弁当の
日」を設けていただくとお弁当を作る大変さが分かってデリバリー給食も残さず食べるのではないかと思いま
す。出来れば時間がかかってもいいから自校給食を望んでいます。お金がかかっても子どもの食育は最も優
先すべき事項ではないかと思っています。

89 6
本当なら自校方式を望むところですが、様々な問題点もあり難しいとされるのは理解できます。でも給食の方
が栄養が偏る事もなく色々な物が食べる事が出来ると思うのでやはりデリバリー方式でも給食を導入すること
には賛成です。

90 6 本当は自校方式がよいが、現状ではデリバリー給食にせざるを得ないと思います。

91 6
大磯小のような自校式が一番望ましいが、今すぐには難しいとのことなら栄養の点などで賛成です。食事量
の調節と適温食への工夫を考えて欲しいです。

92 6
デリバリー給食導入に関して我が家では子どもにアレルギー等もなく食べる量も普通なので問題はないので
賛成ですが、やはり問題があるご家庭のことを考えると対応策を色々検討する必要があると思います。

93 6
中学校になると弁当を作らなければならないというのが働いている親には負担だったので給食だったら良い
なあという思いはずっとありました。ただ、デリバリーというのが少し残念です。

94 6
経費の面で全員給食原則なのでしょうか。月間の予定注文制などにしてお弁当を持ってくる日を家庭で選択
できたらもっといいかと思います。

95 6

デリバリー給食を手放しで賛成というわけではありませんが説明会の時に見たアンケート結果を見たところ給
食導入を望んでいるのは我が子も含めて利用する子どもではなく保護者の圧倒的な意見だと実感しました。
その保護者が早期導入を望んでいるのなら色々な面から考えてデリバリー給食ということで受け入れることで
もよいかと思います。出来ればアレルギー対応だけでなく月単位でも選択できると正直有難いと思います。

96 6
親としてはぜひ実行していただきたいと思っていましたが、子どもが難色を示したので「どちらかといえば」にし
ました。小学校の給食は温かくとてもおいしいがデリバリーだと弁当と変わらないのではないか？量の調節が
できない、給食費用は本当に変動がないのか？などの疑問があります。

97 6
直営、給食センターの方が安心できそうですが給食になった方が保護者の負担も少なくなる、委託業者の指
導徹底すれば、安心な食事が食べられそう。

98 6
子どもたちの栄養面を考えると栄養士の先生が考えてくれる食事の方がとても安心できます。どうしても偏っ
た食事になりそうなのでデリバリー給食はあったほうがうれしいです。本当は自校方式が一番希望するところ
ですが。

99 6

近年の気温の上昇により家庭からお弁当を持参食中毒等を起こすことがあるのではと心配でした。そのため
給食の導入を強く希望していました。出来れば大磯小中合同、国府小中合同で給食を調理して温かい料理で
使い慣れた食器で食事が出来ると子どもたち中学校に入学しても迷うことがないと思いますが、試験的なこと
を考えるとデリバリー給食が最適と思います。

100 6 アレルギーの生徒には、個々の意見を聞きぜひ対応してあげて欲しい（お弁当選択も含め）

101 1
理想としては自校給食を望むが現実は難しいのならばデリバリー給食でも良いとは思います。アレルギーの
お子さんに対しては、要課題だと思います。

102 1
一番良いのは自校給食だと思います。しかし今中学校に通われている御家庭にとっては、なるべく早く導入し
て欲しいと思われる為、やむなく賛成とします。デリバリーと聞くと、コンビニなどの業者を想像してしまいます
が、なるべく添加物などを使わずに、健康的な食事を作っていただきたいです。

103 1
栄養バランスを考えてる作られる点は良し。夏場の衛生面に心配あります。試食会などがあるといいと思いま
す。

104 1 できれば（ゆくゆくは）自校給食にして頂きたいですが、なるべく早めに給食を導入して頂きたいので。

105 1
「小学校の給食はおいしい」と子どもはよく言っています。やはり適温提供できる自校給食を希望します。しか
し資料を読むと導入までの期間や財政的負担等から、ハードルは高いのかなとも感じます。

16 【どちらかといえば賛成】小



106 1

１週間単位で家庭の弁当かデリバリー給食のどちらかを選択するといいといいます。アレルギーに関係なく本
人の希望に応えるのもいいのでは。部活（運動部）中学男子だとご飯の大盛りなどできないので足りないので
は？やむを得ず当日に休みをとった場合など、弁当代はどうなるのでしょうか？１ヶ月単位？日数単位？人
それぞれ違うと会計も大変にならないですか。

107 1

夏の説明会に参加させて頂きました。「デリバリー給食」は私が考える給食とはだいぶ異なり、とまどいました
が、栄養バランスのとれた食事を１日１回食べられるところと、働く母として、朝の時間に少し余裕ができるとこ
ろがとてもありがたく、賛成です。※現在、パンの購入できる日がありますが、それはなくなるのでしょうか？気
になります。

108 1 アレルギーもないので、特に反対する理由はありません。

109 1
中学校給食は初めての取り組みなので、今回スタートするなかで不具合が生じたら改善していったら良いと
思います。

110 1 子どもに栄養を考えた食事を与えられるのは嬉しいです。

111 1 栄養面では安心です。デリバリーの試食があるといいなと思います。容器がどういうのかも気になります。

112 1
中学校でも給食を出して頂けるのはほんとうにありがたいと思っております。安全な食材を調達して頂けるこ
ともうれしく思います。ただアレルギーのある方に対してどのようにしていくのか、中学生ともなると男女でもか
なり食べる量の差が出てくるかと思われます。そのあたりの課題を検討してしていただけたらとおもいます。

113 1

本当は子どもに手作りのお弁当を持たせてあげたいというという気持ちが一番ですが、事実上は無理がある
かなとおもいます。今は夏場は気温が高く、腐りやすく食中毒等の問題があります。かと言って中学生にも
なって皆のお弁当を集めてすずしい所においておくというのも無理な気がします。ですので「給食」には賛成で
す。ただ夏場に腐らない様な対策があれば、お弁当持参でもいいような気がします。子どもにとって母親の手
作りの弁当というのは、やっぱり給食とは違う「気持ち」や「心」といったものが伝わります。学校という機会が
なくなれば、そういった「弁当を持たせる」ことも少なくなるので・・・。

114 1
育ち盛りの中学生にとって栄養バランスのとれた給食は必要なことだと思うので給食の導入はとても良いと思
います。ただ、冬場に温かいものが食べられないのは残念です。数年後にでも、町で給食センターを整備し
て、いつでも温かい給食が食べられるといいと思います。

115 2
自校給食を希望しますが、経費等の関係で導入に時間がかかるのであれば、何もないよりは良いと思うの
で、どちらかといえば賛成になりました。

116 2

自校方式での給食導入ができればベストだと思っていましたが、パンフレットを読みデリバリー給食でも全員
（生徒）の実施が予定されていること、町栄養士による献立作り、委託業者への指導・監督が可能であるなら
ば、早期導入のため良いと考えました。ただ、デリバリー給食に決定、導入された場合においても、その後、
自校方式への導入に向けて（教育委員共通認識の理想方式とのことですので）検討を続けていくのかどうか
気になるところではあります。

117 2
働くお母さんが増えているので、家庭の負担が減ってたすかると思います。栄養バランスも考えてくれるという
ことなので、成長期の子供にこれもたすかります。ありがたいことです。アレルギーのあるお子さんのみ、持参
する安全なお弁当として事前に申し出てもらいデリバリー給食の人数に加えなければよいと思うのですが。

118 2

早期導入出来ること、初期投資額を抑えられるという点からすると、やむを得ない選択かなと思います。私自
身としては、小・中学校とも自校給食でしたので、願いはそこにありますが。大磯町では、地産地消の農作物
が多いので今後の大磯の農業を応援するという意味でもゆくゆくは自校給食に変更していくという考えはない
でしょうか。小学校に通う子どもは、「大磯産の湘南レッドを食べたよ」などと、食べることで興味を持って畑を
見ているので、そういった点でも食育の大切さを痛感していますし、給食を通じて伝えられることもあるのでは
ないでしょうか。

119 2

他の小学校ではどうなのか・・・ですか、給食を分ける時に減らせるというのはやめてほしい。栄養面を考えて
作られているのに、嫌いな物は減らせるという事はないでしょうか？アレルギーなどの人は、その日のメ
ニューで朝のうちに連絡帳か何かその人たち用のノートを作るかで対処するなどして。給食とは何なのか嫌い
な物でも頑張って食べるということ、きちんと考えられて意味ある食事であるということを教えていってほしいと
思います。

120 2
栄養バランスがいいのは、賛成だが温、冷蔵の温度管理があいまいになりそうで、そこから食中毒などが心
配です。
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121 2
お弁当作りがなくてとても助かる。栄養バランスも考えてくれているのも良い。しかし、子供はお弁当が好き
（給食がにがてで、毎日がんばって食べています。）なのでお弁当でもいいとも思っています。給食になって
も、成長するにはその方が良いとも思っています。

122 2 自校給食が一番良いと思いますが、ムリならデリバリーで実施してみるのもいいのでは・・・。

123 2 夏場の衛生面は大丈夫なのか？何時頃届いて、どこでどのように保管しておくのかが知りたいです。

124 2
自校給食が望ましいが、将来的な経費やカリキュラムへの影響を考慮するとデリバリー給食でも仕方ないの
ではと思います。町の栄養士さんが献立や食材選定等するのであれば安心です。

125 2 欲をいえば給食室をつくってもらいたいが経費の面で大変なのでデリバリーでも賛成です。

126 2
おいしく食べられるように保温庫を使用したり、たくさん食べる子にはおにぎり持参を許可するなど対応してい
ただけたらと思います。

127 2 栄養のバランスを考えた食事なのは助かります。家庭が負担する月々の費用が気になります。

128 3 ほかの方法がないようならば・・・という感じです。

129 3
1日１食でもきちんと栄養バランスを計算された食事を提供してもらえると心強いです。でも、配送時間などで
夏の時期の食中毒が少し心配です。

130 3
デリバリー給食の方が経費がかからず導入しやすいのもわかったが、小学校に給食室があるのでもったいな
いと思うので、それを生かす方法が出来ないかなっとも思います。

131 3

方向性としては、理解できるが、他地区などの具体的、問題点など提示し、どの様な問題があるか知りたい。
例えば、アレルギー、未納者などがあった場合には、どの様な対応になるのか？他地区では、担任の先生の
負担になったり一食分の単価を下げたり、一品料理数を減らしたりなど、ある様と聞いている。給食指導時間
の増加により、生徒の活動時間、特に部活動の活動時間に影響が出ると、放課後の友人、部活動、担当教員
との関係が心配である。

132 3
私が中学に通っていたところでは、中学校に給食室があり、毎日あたたかい給食を食べることが出来ました。
それが一番よいという気持ちはありますが、実現的に考えて早期導入できる方法が「デリバリー給食」しかな
いというのなら、賛成とまでは言えませんが、どちらかといえば賛成です。

133 3
自校給食を希望しますが、現状難しいのであれば、デリバリー給食で様子をみつつ、自校給食を開始できる
様にして頂きたいと思います。

134 3 値段、品、量にもよる。出来れば学校に給食センターを作って、温かいのを食べさせたいです。

135 3

自分が中学生の時に家庭の環境等で購入してくる友達が何人かいました。実際、子どもが中学に行った時に
自分が働いていたら作ることはできるが、大変で、買って行かせてしまう事を考えると、成長期でもある大事な
時期にバランスのとれた給食があったらとても助かるなと思いました。ただ、手作り弁当も食べさせたい気持
ちはあるので、どちらかといえば賛成を選びました。

136 3
早期導入が有効ということで、初期的な方法でお願いしたいと思う。理想的にはあたたかい、おいしい昼食を
食し、作り手の顔が見える「食」が見える給食であって欲しい。給食の楽しみを味わって欲しい。

137 3
個人負担がいくらぐらいになるのか知らせてほしい。・保育園のように、ごはんは持っていくようにしたらどう
か。（食べる量が個人によって違うので）・保温する努力をしてほしい。

138 3 できれば、国府小のような自炊型が良いが給食導入は助かる。

139 3 国産の安全な食材の仕様。化学調味料を用いない。（温かい給食）を希望します。

140 3

早く中学校給食を導入してほしいので、デリバリー給食で賛成ですが、アレルギー対応ができない部分では、
アレルギーの子どもさんの親子さんは、反対されると思います。デリバリー給食希望の方とお弁当希望と言う
事は、できるでしょうか？どちらか選べるようにするとか・・・。量がたりない子どもは、各家庭で軽食を持たせ
るとか・・・。

141 3 １食の量が決まっていると沢山食べる子には、足らないのでは、ないかと思います。

142 3
条件付きで賛成です。献立、食材の調達を業者まかせにしない。現、給食同様、産地を全て公表する。冷凍
食材を使用しない。町栄養士から（業者ではなくて）、毎月献立表を開示する。献立に季節感を取り入れる。徹
底した業者への監督、及び管理体制。
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143 3 給食と同じような金額で、給食費不払いの子の負担がこないようにしてくれるならば賛成です。

144 3

学校給食が賛成ですが、委託業者にというところに不安を感じます。食に関する問題のニュースが多く聞くこ
の頃なので、委託業者の指導、監督がどこまできちんとされるのか不安です。後は味ですね。現在、小学校
の給食がとてもおいしいとのこと。味が落ちると残念です。幼稚園のデリバリー給食はあまりおいしくなかった
ので。

145 3
少子化が進んでいる現在、自校や給食センターの建設は希望しません。デリバリー給食で良いと思います
が、栄養バランスや食の安全に充分配慮していただきたい、他、会計面での不正にも注意していただきたいと
思います。（例えば、国産の食材の代金を払ったのに実際は輸入品だったという事がない様に）

146 3

栄養バランスや短期的な準備で導入ができる。（財政負担も少ないこと）ようなことを考えるとデリバリー給食
が妥当であるかと思う。アレルギー対応が不可ということは、アレルギーのある子はお弁当を持参ということ
になるのでしょうか？導入してみて、問題点が上がってくるようであれば、迅速に再検討していく形がとれると
良いと思う。

147 3

中学生ともなると、大人以上に食べる子や、逆に少食な子など、食事量の個人差が著しいと思います。（運動
部の部員、また、男女でも食事量に大きな差がある）デリバリー給食の場合どのように対応するのでしょう
か？主食だけでもサイズを選べるとよいと思います。以前ニュースになった異物混入や偽装等も心配です。
信頼できる業者に委託してほしいと思います。

148 4
小学校のように、学校で作って頂けるのが一番安心ですが、毎日お弁当つくりを考えるとデリバリーでも・・・と
思いましたが、栄養士さんがバランスを考えて献立して頂けるなら安心です。是非導入をお願い致します。

149 4
適温給食が望ましいが、導入までの期間が短くが重要だと思う。財政的負担も少ないのであれば、良いのか
なと思う。

150 4
栄養士さんの献立の方が栄養バランスが良いと思う。家から持って行っても冷めてしまうし、うちは、アレル
ギーもないので、特に心配がないので安心なのですが。

151 4
可能なら小学校のように、校内で調理されたものが、良いと思いますが、デリバリーならば、栄養面がしっかり
考えられていて欲しいと思います。

152 4
給食も大切だと思いますが、こうやってアンケートをとるからには、前向きに検討などではなく、導入に向けて
進めて頂きたいと思います。

153 4
給食は栄養バランスがきちんと考えられているので助かる。これまで東京都に住んでいたので、デリバリーで
も抵抗がない。

154 4

育ち盛りの子どもなので、栄養士さんが考えてくれた献立でのお昼は、とてもありがたいと思っています。（お
弁当だとついつい偏りがち）できれば、自校方式が望ましいですが・・・。（デリバリー給食のイメージとして、温
かくない、お弁当箱に入っているので、給食という感じがしなく、味気ない？）でも、給食がないよりかあ、あっ
た方がいいので、是非お願いしたいです。

155 4
出来れば自校方式が良かったが、（国府小学校の給食がおいしいので）実現が難しいのであれば、デリバ
リー給食でも良いと思います。早期の導入を希望します。

156 4

先日の説明会にも参加し、デリバリー給食が最適とされるのは、わかります。ただ、デリバリーを依頼する業
者のことや、実際の配送される給食を決定前に保護者も業者の資料を見たり、試食するなどして、知ってから
決定してほしい。先日の説明会の内容も参加できなかった方への周知があまりされていませんので、これま
での経緯を含めわかりやすい説明を今一度お願いします。添付のパンフレットだけでは、わかりにくく判断しず
らいです。

157 5

経費を考えるとデリバリーが一番良いと思います。また、町の栄養士が献立を作るなど、配慮されるとのこと
で安心できます。自校式の小学校の給食では、手作りを基本にしていただいていますので、委託の際も仕様
にその旨を入れていただきたいと思います。ニチレイフーズの農薬混入事件などがあったこともあるので、業
者選定の際は、価格のみでなく、プロポーサルで総合的に選定してください。実施における経費が少なく済む
ので、内容については、充実させるよう望みます。

158 5 デリバリー給食とお弁当のどちらにするか保護者が選択できると良いと思います。
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159 5
早く導入されるので、デリバリー給食はいいのですが、やはり給食センターの方が地元の野菜等を使っていて
いいと思います。

160 5

家庭では偏りがちの栄養も給食で栄養士さんが栄養バランスや献立を考えてくださると子どもの発達にもとて
も助かり、ありがたい次第です。夏の暑い時もお弁当が傷む心配がなくていいと思います。育ち盛りの子ども
に量は適量なのでしょうか。お米だけでもおかわりできるといいと思うのですが、もしくは給食以外に量が足り
ない子に別におにぎりなど持たせても良いのでしょうか。

161 5
家族にお弁当の人がいると１つ作るのも２つ作るのも同じなので、デリバリー給食でも良いが、いるか、いらな
いか選択できると良い。

162 5
毎日のお弁当を作る手間が省けると助かる。バランスのとれた食事がとれるのも良いと思います。１ヶ月の給
食費はいくらか？

163 5

学校給食によって食べられる種類が増えました。家庭で持たせる弁当では、食材や調理方法が同じような物
になりがちで、デリバリーとはいえ給食ならば、家庭ではあまり並ばない料理と出会えると思います。適温給
食については、家庭からお弁当を持たせる事を考えれば十分ではないかと思います。特に夏場など、家庭の
弁当よりプロの衛生管理にまかせたほうが安心ではないでしょうか。

164 5
早期導入できる事、又、状況に応じて柔軟に対応できるという点で賛成します。自校給食が好ましいが、予算
や導入までの年月を考えると、デリバリーであれ、子ども達の栄養面、親の負担が軽減される点などから給食
があるという事実を作ってほしい。

165 5
全員給食の原則には特例を設けなければアレルギーを持つ子ども達等には、不安で賛成できない。自己欠
席以外（インフルエンザ等）で一週間近く欠席させられる場合の対処はどうなるのか？台風の状況で朝、休校
とした場合、業者への停止は間に合うのか？半年単位での給食申込制は出来ないのか？

166 5
給食自体は大賛成です。しかし、アレルギー対応不可が、アレルギーの子どもとその親にとって不満かなと思
います。うちは、アレルギーはありませんが、自分だったら対応してほしいと思っています。

167 6
栄養バランスの取れた食事は大事だと思います。家で作ると嫌いなものは入れなくなる。本当は自校給食が
理想である。

168 6 アレルギー対応がないのが心配です

169 6
給食説明会に行き町の意見や方向性を聞きました。親は自校方式、子供はお弁当が希望です。「デリバリー」
＝おいしくないという先入観があります。せめて試食があれば納得できると思うのですが・・・。やはり味ではな
いかと思います。

170 6

もちろん一番は自校の給食がいいに決まっている。せめて国小で作ったものを中学へデリバリーできないもの
なのか・・・？デリバリーでも食材の選定、メニューをしっかりとしていただき、バランスよくできるのであればい
い。毎日のことで育ち盛りの一番大事なときなのでまずくて安さだけを求めるのであればやらない方がいいか
も。

171 6

7月の説明会を聞き色々な意見がありそれぞれに長所と短所があり、デリバリーと自校式とどちらとも言えず
とても迷いました。早期導入という点ではデリバリー方式だがこのままずっとデリバリーになるより、その資金
で（毎年の維持管理費等）早くお金を貯めて自校式の道へ進んだほうが良いなど、どちらも一理あり、とても困
ります。町がデリバリーで始めるが、財政が整えば自校式に転換するという方向性を示すのであればそれが
一番よいと思います。なので財政が整えば自校式に転換するという条件ならばデリバリー給食に賛成です。

172 6
本当に毎朝お弁当を作るのは大変なのでデリバリーでもいいから給食があれば助かります。夏場の暑いとき
は本当に心配です。でももう何十年も前から給食って話が出ているのに遅すぎると思っています。

173 6
中学生になると男女、部活動により食事量に差が出ます。学年ではなくそういう面で食事の調整が必要にな
るのでは？と思います。

174 6

事前の献立の開示を1ヶ月前として（10月分は9月始めに）1食当り計算することは可能か？アレルギーで食べ
れない物ばかりの日は差し引く等してほしい（その日はお弁当とする）。小麦、卵、乳などあきらかにアレル
ギーとわかっている人に関しては申し訳ないがお弁当持参で来て欲しい。委託の場合夏休み冬休みは支払
いはないはずですので料金もかからずよいと思います

175 6
給食は賛成です。夏は暑すぎて朝練のある日などは心配（くさらないか）できれば自校式がよいですが。小学
校の給食室を改造し中学の分も作り配達するのはダメなのでしょうか
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176 6
自校方式の給食が理想だができるだけ早く給食を実施できるならデリバリー方式でも賛成。毎朝、お弁当を
作れない家庭もあるだろうしコンビニ弁当を持参する子供もいると思うのでデリバリー給食の方が子供にとっ
てもよいと思う。義務教育の間は給食が必要だと思う

177 6
栄養士が献立を立て作成することで栄養バランスが取れてよい。食事量の調節が給食のようにできないので
残ってしまうともったいないと思う。量の調節についてはどのように考えているのか知りたいです

178 6
自校方式ならば迷わず賛成なのですが・・・（小学校の給食はほとんど残さず食べているので）やはり安全面
が一番心配です（食中毒など）あとは美味しいのかな・・・と思います。子供も今の給食とのギャップがどうなの
か・・・と思います。試食会希望です

179 6
栄養士の方がバランスを考えて献立を作ってくださるので助かります。小学校給食のように温かさは難しいか
と思いますが夏場などの持参するお弁当の傷みを考えるとありがたいです。

180 1
希望は自校給食ですが、コストや準備期間などの問題があるならデリバリーでお願いしたい。確実に給食が
導入される方がありがたいです。
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□どちらかといえば反対

1 1 衛生面で問題があるのではないかと思います

2 1
親としてはデりバリー給食の導入はありがたいことですが、給食費未納者や食物アレルギーの子供たちが増
えていて全員が同じメニューを食べることは難しいことと、女の子は食べ残し男の子は食べ盛りでデリバリー
給食は足りるのか。成長期の中学生には個々に合わせられる家庭弁当が望ましいと思います。

3 1 どちらかというと「自校給食」希望。理由：食育の推進、温かい食事

4 2
初期投資額で自校給食に４、５億円かかる、その内訳を知りたいです（詳しく）。また、維持管理費も、維持管
理費を給食費で多少まかなうということはできないのでしょうか。民間事業者とは具体的に何社候補があるの
か。事業者名も知りたいです。

5 2
食べる量の自由がきかない。温かいもの、冷たい物が食べられない。中学校給食の給食実現に関しては、大
賛成です。早期の実施を願います。但し、デリバリーに関しては、学校内に施設を設けることが可能(敷地面
で）であれば、「衛生面・温かい物が食べられる」ことを第一と考え、反対です。

6 2 アレルギー対応不可では全員給食ではない。

7 2
委託先がどのような業者さんなのかがわからないので、信用できかねます。以前の説明では、配膳に係る時
間が1分でも惜しいという中学校の事情を聴いた覚えがあるので、ここが　変わらないなら今のままで仕方な
いのではないかと思います。食事時間や授業時間にしわ寄せが来るのは問題があるのではないですか？

8 3
「給食」の良さは、お弁当では提供できない汁物と、そのあたたかさにあると思うので例え栄養バランスに優れ
ているとは言え、宅配弁当のようなものであるのなら、家庭で作った弁当を持たせる方がよいと思ってしまう。
「デリバリー給食」は、妥協案のような感じがする。

9 3 給食には大賛成なのですが、デリバリー給食・・・なんだかまずそうです。試食会とかはないのでしょうか？

10 3 子どもがいやがるので反対としましたが、親としてはあった方が助かる。

11 3
デリバリー給食はアレルギー対応不可ということなので、公平性に欠けると考え、どちらかといえば反対とさせ
ていただきました。親子方式にメリットを感じます。

12 3

デリバリー給食に関するアンケート・自由意見欄を通し、保護者に意向を求めて下さり、教育委員の方々に感
謝します。デリバリー給食の場合、問題点が幾つもあり心配です。多感な年齢なのに、自分達だけが同じお弁
当を食べられず、手前弁当を毎日持参し食べなければならない食物アレルギーの子供達のストレス・・・・・。
飽食の時代、食物アレルギーの子供達は益々増えると思われます。綾瀬にある大手企業のデリバリー業者
が選定される見通しと知りあいから聞きました。離れた場所から運ぶ・・・。食中毒の懸念、運送の問題〔交通
渋滞や異常気象に見舞われ、足止めされた場合等）があります。教育委員会の熱心な要求が大手企業に取
り入れられるのでしょうか？疑問です。お弁当でも給食でも、お昼ご飯はその日楽しみな時間です。毎日時間
に追い立てられる子供達・・・。心も体もリフレッシュ　リセット出来る大切なお昼時間であってほしいです。デリ
バリー給食とは、問題点を抱え的確な解決策・対応策がないまま推し進めるべき事なのでしょうか？子供達に
とって本当に重要な事柄とは何でしょうか・・・・。

13 3 自校方式を希望します。

14 3
財政面などで、デリバリー給食が良いのはわかりますが、ならそこまでして給食にする必要はあるのかと思っ
てしまいます。デリバリーでは、「学校生活が豊か」になるとは思えませんし、冬は冷たく、夏は衛生面が気に
なります。ならば、お弁当にして、持参しない生徒は購買で買うなどの方がいいように思います。

15 3

ＰＰ資料で主旨は理解いたしましたが、仕事として食に携わっている立場から、給食方式の比較検討表の観
点を拝見いたしますと、食事に関して大切なポイントである「手づくり感」が抜けています。デリバリー給食（産
業用弁当）は、調理性やコスト管理の観点から、冷凍食品を多用いたしますので、我が子には食べさせたくな
いと考えます。給食が全員に食べさせることを目的とし、導入が最もスムーズで容易なデリバリー給食に決ま
るのであれば、依頼する・しないの選択権を保護者にいただきたいと存じます。我が家は弁当を持たせたいと
考えます。

16 4
過渡的な方法としてのデリバリー給食ならば、一つの方法としてよいと思います。子どものことを考えるなら
ば、自校式給食が一番よいと思います。予算があるとは思いますが、子どもの立場になり、自校式導入を強く
希望しています。
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17 4
デリバリー給食ならお弁当を持たせた方がいい。どこの会社の給食か分からないし、もともとどうして中学校
給食を導入しようと思ったのか、もう１度よく考え直した方がいいのでは？

18 4

自校給食を強く希望します。デリバリー方式については、味や食中毒予防、消毒や防腐剤の使用、衛生管理
又はその検査方法など、詳細な情報開示、心配な事が多く、給食は賛成ですが、デリバリー給食は反対で
す。委託する業者の選定方法、信頼性、調査方法、成長さかりの子供達が食べる物ですから妥協したくはな
いです。

19 4

栄養バランスなど、家庭のお弁当より優れた面がある上、毎日お弁当を持たせることの負担から解放されるメ
リットを充分理解しても、デリバリーはとどのつまり業者弁当形式の域を出ず、多大なコストを町が負担し、給
食費を各家庭が負担する程のありがたみは感じず、負担感のみ重くなりそうだと思うから。決まってしまうと、
他の選択肢を将来にわたり持てなくなることも気が重いから。コストと実現可能性の目先の利益で町がこの方
式を安易に選択したと思うので。

20 4
給食実施には賛成であるが、「デリバリー給食」に不満がある。経費もかからず、実施までの時間も短いかも
しれないが、実際のところ大磯周辺にそのような業者があるのだろうか、引き受ける業者がなければ実施する
こともできないと思っている。やはり給食はおいしく、温かいものを提供するものであってほしい。

21 4 親の負担は減るが、子供が持参のお弁当を楽しみにしているので。

22 5

中学校給食導入を望む声が大きくなるのを受けて、さまざまな検討をされたのは町ＨＰを呼んで理解しまし
た。たしかに経費（大事な論点です）、カリキュラムへの影響など見過ごせない課題をクリアできるのはデリバ
リー方式だとおもいますが、コンビに弁当のような食器、温かいスープなどないなど、”これは給食といえるだ
ろうか？”という気持ちもあります。しかし手弁当でないメリット（作る家族の負担軽減、おかずがいつも一緒で
はなくなる、栄養面をプロが考えてくれる、夏場の食中毒の心配がなくなる・・・）に期待していたので、この方
向性に非常に複雑な思いです。

23 5
小学校、給食では地元の野菜を使用したりなど食品の安全性が確認できたが、デリバリー給食は食品の安
全性が不安。デリバリーでは温かさや美味しさが期待出来ない。アレルギー対応して出来ないのは困る。

24 5

中学校を卒業させ現役の中学生の親としてはお弁当はあった方が良いと思います。給食へと向かいところで
申し訳ないのですが・・・卒業式の日に子どもたちから親にむけて、お弁当を作ってくれた感謝の気持ちをみな
さんのべていました。親と子のつながりはとても大切なものではないでしょうか？確かに面倒でもあるし作りた
くない日、作れない日も私にもあります。各家庭にそれぞれ事情はあるとも思います。それでも子どもたちは
親がつくってくれたごはんが何より嬉しいのだと思います。提案としてはたのみたい時にたのめる方式が良い
のでは？今あるパン屋さんの様でも良いです。ただし、今のパン屋さんは価格・量ともに中学生には見合わな
いと思います。低価格で量のあるお弁当が毎日販売されていると助かると思いますが・・・。デリバリーにする
なら注文式が良いです。

25 5
本当に食材は安心なのか？の点でやはり不安があります。小学校と違い男女個人の食の差が大きいので
は、と思います。

26 5 近年多い集団食中毒が心配。食事量も疑問。

27 5

添付のパンフレットを一読しましたが、内容が「主語が町」になっている様に思われます。今後昼食が必要な、
小学生、先生方、実際のお弁当持参の中学生の意見も参考にして、ご検討下さいます様お願い致します。添
付写真のデリバリー用の容器につきましても、実際に食する方々に、試食して頂き、この容器の良い点、問題
点をご検討下さい。味の本質は、体頭心の三感なので食の本質をご考慮して再ご検討をお願い致します。

28 6 毎日のお弁当作りから解放されるのは大変うれしい。配送方法、食材の安全性が気になる点です。

29 6 子どもがお母さんが作ったお弁当が食べたいと言うので・・・

30 6

説明会に行ったときに検討委員の方達が「デリバリーは一度冷却して配送されるので食べれるものではなくメ
ニューも限られる」と話されていたことが気になる。資料にはそのような記述になっていないが・・・。そもそも
「食育」を考えているなら給食導入するより、子どもたち自身にお弁当を作らせ自分の体を作る「食」を考えさ
せたりしてもよいのでは？けれども弁当作りは大変という気持ちも分かる。考えを共存させるために２～３日を
デリバリー、２～３日を弁当に、ということも検討されてはと思う。
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31 6 男の子と女の子で食べる量の違いもあり、足りない子は部活の頃にはお腹がすくのではと思う。

32 6
栄養面ではバランスを考えてメニューを作るというところはいいと思いますが量を考えると成長期でたくさん食
べたいのに量が決まっているというところがどうかと思います。

33 6
毎日のお弁当作りは大変だと思うときもありますが、この時期にしか頑張れないことだと思うのでどちらかとい
えば反対です。期間限定の親子のコミュニケーションでもあると思います。

34 6
子どもが温かい給食を希望のため。保温弁当箱を使用すれば弁当の方が温かい物を食べる事が可能なた
め。希望者のみ発注できるシステムだと便利です。

35 6
アレルギー対応は出来たほうがよいと思います。食事量に個人差があると思うのでおかずだけを学校で用意
してもらって主食を家庭で持ってきてもらうという方法がいいと思います。（主食だけなら家庭のものでお食中
毒の心配が少ないと思うので）

36 6 量が足りるか心配

37 6

現状における仕方なしの選択肢のように思えます。他の自治体では何十年も前から給食制が行なわれてい
ますが、長年かかって大磯ではこの結論ではこれで落ち着いてしまいそうで心配です。少子化を防ぐためにも
子どもを育てるのに魅力的な町づくりをしていただきたいと思います。せめて家庭で作った弁当持参も選択肢
に入れていただきたく思います。

38 6
週の何日かは給食という感じであれば賛成なのですが、毎日給食というのはどちらかといえば反対です。上
の子どもも中学3年間お弁当で過ごしたのでそれも良かったと思います。

39 6

給食導入には反対ではありませんが、柔軟性があればありがたいと思います。例えば、個人差が大きい時
期、年齢なので量の多少とか申し込み制にするとか。一律に同じものを、では食べきれない子と足りない子が
かならずいますし、小学校同様にはできないのはやむを得ないとは思いますが最善とは思えない制度なら、
選択・・・希望する人に利用してもらう、という選択の自由があってもいいのではないかと思います。他地域の
学校で前月に日にちを選んで申し込むというやり方があると聞いたことがあります。

40 1
自校給食、もしくは親子方式にしないのであれば反対です。デリバリーでは温かい給食を提供することができ
ないですし、それならお弁当と変わらないです。早急に給食を導入するより、その分の予算を他にまわして下
さい。もしデリバリーにするならお弁当と選択可能にして下さい。

41 1
味がよくないのではないかと心配です。育ち盛りでたくさん食べる時期に量が不十分ではないかと思います。
親として弁当を作る手間をかけることも思春期の子どもに対してよいことだと思います。

42 1
７月の保健センターでの説明会に参加しました。その中で子ども達のために一番良いのは自校給食だという
ことがよくわかりました。子ども達のことを一番に考え、最終決定をしていただきたいと思います。

43 1
デリバリー給食のメリットがわからない。子ども達側から考えるとデメリットしか思いつかない。例）量が少ない
or多い、冷めている、他のおかずと味がまざる・・・など。親は毎朝お弁当を作らなくて良いというメリットは思い
つくが、子ども達側からNGの声が大きく聞こえそう。子ども優先に考えるとどちらかといえば反対かな・・・？

44 1

給食センター等で調理される場合、異物の混入や食中毒の危険性が高まるのではないでしょうか。また献立
作成、食材の選定など教育委員会が行うとありますが、どこまで徹底できるのか。農薬や化学肥料を使用し
ない作物、食品添加物、化学調味料を使用しないこと等、対応できるのでしょうか。小学校に調理場があるの
で、少し拡張するなどして、対応できないのでしょうか。

45 1

給食の方式がデリバリーでも良いと思うが、大磯の給食に使われている食材に対して安全とは言えないので
は？と思う。放射能物質の検査について”国の基準を満たしている”と返答しているが、地産の物も高い数値
が出ていますし、((全ての食材に検査をしていない))それと町の栄養士の方が、そういった方面の学識がある
のでしょうか？根本を見直すまで、お弁当を持たせると家族で話し合っている。

46 1
配送時間がかかり夏期の衛生上の問題がある。（食中毒等）身近で調理していない為、野菜等の産地も実際
に確認できない。

47 2
幼稚園の時に、デリバリー給食を経験している子供達は、国府小学校は温かい給食で嬉しいと言っていまし
た。又、給食前に、減らしたりと量が調節出来る事もいい様です。よく食べる兄は、おかわり出来る事も喜んで
います。
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48 3 出来れば、あたたかい自校給食を食べさせてあげたいです。

49 3 親の仕事が減り良いですが、弁当方式なら今までとかわらないので、現状のままで良いと思います。

50 3

アレルギー対応ができないと、アレルギーの子どもがかわいそう。小学校で自校給食になれているので、中学
生になって、デリバリーになるのは、レベルが落ちたようで嫌だ。きちんと温かいものを食べさせてあげたい。
デリバリーの特徴として、配膳、片付け時間が短いとあうｒが、食事をするための必要な時間なので教育の一
環として必要な時間なのでは？悪天候等により配送不可能になることもあるのではないか？

51 3
給食室か給食センターでのいわゆる「給食」という形が一番望ましい。デリバリーだと単純にお弁当なので、お
かわりができないので。小学校のような給食であれば、おかずやご飯を減らしたりもできるし、その分おかわり
もできる。デリバリーだと味噌汁のようなメニューはできるのか・・・。

52 4
アレルギー対応や、出来るだけ温かい物を食べさせてあげたいので、いろいろと導入までの期間やお金の問
題もあると思いますが、自校給食にして欲しいです。

53 4

給食は子どもに温かい物、冷たい物を食べさせられるとのイメージがあり、デリバリー式だと弁当持参とかわ
らないのではと思うが、色々な事情で弁当を持参できない子もいると考えると、又、経費のことを考えるとデリ
バリー式でも仕方がないのかなと無理やり納得しているが、本音を言えば、温かい物、冷たい物を食べさせら
れる自校方式がいい。できれば希望者のみ、デリバリー給食にしてもらいたいが、手間や色々な事情がある
家庭のことを考えると、全員デリバリー給食なのも仕方がないかと、無理やり納得させている。給食費を支払
うことになると思うが、支払い分は全て、自分の子のため、（材料の吟味、食の安全確保）に使ってもらいたい
ので、給食費の滞納がないよう、子ども手当てからの支払いを望む。事情のある家庭は、その都度、対応する
方が公立が良いのでは。滞納がないという前提で、仕方なく全員デリバリー給食を受け入れるが、食材には、
気をつけて欲しい。滞納がなければ、食の安全は守れるはず。（方向性を示すまで、色々な想定をしたと思う
ので）又、食中毒対策をしっかり行っていただきたい。

54 4
給食費を払わない家庭がいると聞きますので、ちゃんと払っている人が損をしているように感じます。デリバ
リー給食をやえうのであれば、子ども手当から引き落としするとか、小田原の小学校のようにPTAで回収にま
わる、役場の方がまわるなど、１００％回収してほしいです。

55 4
早期導入できるのはいいのかもしれませんが、温かくない食事、アレルギー対応ができないなど、賛成できな
いと思う事があるので、小学校のような給食にして欲しいです。制服の事も検討して欲しいです。スカートとズ
ボンだけでもあればいいと思います。

56 4
栄養バランスの悪い、親のお弁当に比べると、いろいろな食材を食べる事が出来るのはいいが、温かくなく、
量の調整も出来ない給食となるとあまりうれしくないです。

57 5
適温給食ができないデリバリー給食なら家庭のお弁当を食べさせたいため。給食費を支払わない家庭がある
なら家庭の弁当で良い。

58 5 食べる量の個人差。アレルギー持ちの子の事など。

59 5
栄養面で安心で、親も弁当作りの手間が省けて良いようですが、アレルギー対応と量が大切です。量がいつ
も足りない子や残す(食べない)子やアレルギーが心配でお弁当を持参する子が出る事がわかっていながら導
入するのはおかしいです。

60 5
中学生では、学年、男女によって食べる量が違います。残してしまったものは、処分する事になりますよ
ね・・・。また、足りない子など、放課後の部活終了までもつのでしょうか？お弁当を作るのも親の愛情だと思
います。

61 5
給食にするなら自校方式がいいと思うので、デリバリーにするなら家で作ったお弁当を持たせるのとたいして
変らないと思います。自校方式にできるような条件が整ってから、給食を開始すればいいのでは・・・。今まで
給食でなかったし、５年、10年先延ばしになってもかまわないと思います。

62 5
デリバリー給食にするならば、お弁当の注文は自由にして欲しいです。兄弟がお弁当なら、２つ作った方が良
いので・・・。

63 6
基本的に弁当を持たせたいが朝に注文できる制度だと助かる。食べる時間が少ないようで食が細い娘だと余
計に残す可能性がありもったいないと思う。

64 6

県内たち区の中学校で選択のお弁当を頼んでいる知人は皆「子供がおいしくないと言っている」と言い、ほと
んどの家庭でお弁当を持たせているそうです。今、小学校でおいしい給食を食べている子どもたちがさめたデ
リバリー弁当にどのような反応をするのか不安です。経費と導入期間だけでデリバリーに決めるのではなくよ
く検討して欲しいです
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65 6

町としては財政負担の少ないデリバリーを推したいところでしょうが、やはり給食は自校給食が好ましいと考
えます。やはりアレルギー児対応が可能という点が一番ですし香りが流れてくるあの給食はデリバリーではな
いですよね。今まで予算の関係上の事や導入までの期間等早く！早く！と急いでいましたが、息子たちの代
でなくても長期で考えて自校給食でお願いしたいと思います

66 6 温かいものを食べられないのならばお弁当でよいと思う

67 6
残飯率が高いのでは、という声をよく聞きます。一度試食希望します。小学校の給食室で作る事はできないの
でしょうか？

68 6

給食は忙しい親にとっては便利なので一概に反対はできませんが、お弁当を持たせお弁当箱を持って帰った
時全部食べてあったり残したりということで親は子供のその日の様子をうかがい知るきっかけとなります。中
学生になると子どもはあまり学校のことや自分のことを親に話さなくなりますが、お弁当によって多少なりとも
親子のコミュニケーションを増やすものと思います。しかし、それぞれの家庭の事情や方針があるので希望制
が可能ならば絶対に反対というわけではありません。

69 6

アレルギーのお子さんが増えつつある中アレルギーに対応できないデリバリーにするのはどうかと思います。
確かに予算面や導入までの期間が短く済むからの選択なのだとは思いますが、大切な子どもたちのことで
す。目先のことだけでなく、子どもたちのためになる給食の導入を考えて頂けたらと思います。「お母さんの手
作り弁当」も良いものです。

70 6 作っている場所が目の届かない所だと不安。今の給食の形式に子供たちは満足している。

71 6 小学校のような、おいしくて温かい給食のがよいです。

72 6

長い目で考えていただきたい。長年検討して来て今更「早期導入できる」方法としてデリバリーを選択するとは
理解しがたい。将来的に「他の方式へ転換」するつもりがあれば最初からその方式に向けて進めるべきであ
る。途中から転換ではまた無駄な時間と労力、費用を使うだけである。冷たいデリバリー給食でお茶を濁すべ
きではない。アレルギー対応ができないのにデリバリーを採用するのはアレルギーのある人間に対して差別。
町は不要な事業に資金をつぎ込む無駄をやめ必要な自校式給食に力を注ぐべきである。自校式は”理想”で
はなくあって当然の給食である。

73 6
カレーなどの汁物がない（温かくない）と思う。量の調節もできないものは魅力を感じない。試食などしてみな
いとわからないが、急に弁当が作れなくなったときの対策としてパンやサンドイッチを当日朝に頼めるようなシ
ステムの方がありがたい気がする。

74 6
小学校でアレルギー対応の食事をお願いしているので心配。上の子供が2人とも中学校はお弁当で卒業して
いるので中学になったらお弁当なのでアレルギーの心配がない

75 6

国府小の中に給食費を払わずに卒業した人がいて、結局払わなかったと聞いています（一人ではなく何人も
いたと・・・）事業者に委託する場合、食中毒に子供たちが一斉にかかったりしませんか？めったにないことだ
し可能性は低いですが「０」でないわけではないので・・・ニュースとかで集団食中毒が報道されることもある
し。

76 1
量の調節ができないみたいなので中学生は育ち盛りだし、おかわりしたい子たちもたくさんいると思う。そうい
うときは給食の方がむだなくできそう。
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□反　対

1 1
子供たちが「お弁当が良い」と言っているので今のままお弁当を持っていけばよいと思う、保護者の皆さん頑
張って作りましょう！

2 1
デリバリー給食は移動を伴うため添加物（アミノ酸やたんぱく加水分解物など）保存料を入れざるを得なくなる
ので子供の食にそぐわない。導入はデリバリーなら選択制、必須の場合は自校給食を希望します。売店でパ
ンを扱うなど方法あると思います。

3 1
生徒全員ではなく希望者のみにして欲しい。成長の進み具合も違い食事量、好みの味付けなども親が作れば
問題なし。自校給食ならまだ良いのですがデリバリー給食となると冷たいし、おかわりで調節もできず・・・

4 3

とりあえずデリバリー給食を始めてしまったらそのままずっとデリバリー給食で自校給食にすることを考えてく
れないと思いますのですぐに自校給食でとりかかってもらいたいです。学校カリキュラムに影響ありとあります
が普通に給食のある中学校はたくさんあります。影響は関係ないと思います。自校給食のお願いは何年も前
から言っている事なので早く本格的に始めて下さい。説明会やら何やらで同じ事を何回もやめてもらいたいで
す。早く進めて下さい。

5 3

自校方式の給食が実現できないのであれば、給食導入には反対です。正直に言うと、デリバリー給食なら給
食費を払いたくありません。それに、アレルギーのある子はデリバリーでは対応してもらえず、毎日みんなとは
違う昼食を食べることになります。みんなが同じ物を教室で食べている中で、自分だけが食べられない疎外感
を味わわせる事になります。少数でしょうが、アレルギーの子への配慮も必要だと思います。どうお考えでしょ
うか？

6 3

自校方式でないのでしたらお弁当でお願いします。作り手の顔がわかる食事というのが大切だと思います。
（母・給食のおばあちゃん）町の栄養士は給食を作る際、常に立ち会うのでしょうか？デリバリー給食に対して
まだ多くの反対の意見を耳にしますが、そのような中でもほぼ決定という様子で物事を進められる町のやり方
に疑問を感じます。そしてその疑問がそのまま、デリバリー給食への不信となっていると思います。デリバリー
給食には反対です。

7 3

私は人間が生きる上で『食』というものがいかに重要であるかと考えている一人です。今回の『デリバリー給
食』の件で私がかなり危惧している点は、民間の業者に委託する事によって今のコンビニ、外食産業にあるよ
うなコストをおさえる為に、添加物、農薬がたくさん使われた食品が給食の大部分を占める事になるので
は・・・と言う点です。実際にそのような給食が子供にどのような結果をもたらしたかを、本『給食で死ぬ！！』
（コスモ２１）などで知りました。いじめ、不登校、生徒の不良化、これは本当に食でおこる事なのです。もちろ
ん給食がその事にこだわり無添加、無農薬、栄養バランス　ｅｔｃ・・・考えてのものであれば賛成です。しかしそ
うでなければ私は給食に反対です。今まで大磯中が大きな問題がおきなかったのは、良い食生活が保たれて
いたからではないでしょうか？無理やり『デリバリー給食』に決めるのでしたら、現状のお弁当のままでもっと
じっくり思考していった方が良いと考えます。

8 3

デリバリー給食と言っても、つまりお弁当ということだと思います。大切な中学生時代に且つ、精神的にも不安
定な時期に、給食（昼食）はとても重要な意味を持つと思います。小学校のような給食でないのであれば、持
参するお弁当が良いと思います。「３年間お弁当ありがとうございました。」と卒業する生徒たち（子供たち）の
気持ちを大事にしたい。また、「お母さんのお弁当が良い。」との回答が一番多かったというアンケート結果も
しっかりと受け止めるべきだと思います。

9 3
教育の一環ということならそれに従います。少数意見かもしれませんが、親として子どものお弁当を作る期間
はわずかなものです。大人になった今でもお弁当の記憶はしっかりあります。子どもに作ってあげたいと考え
ていたので給食そのものに反対という意見を出させて頂きます。

10 3
味が落ちる（温かいものを食べさせたい）。衛生面が不安。大磯小は給食がとてもおいしい、それをずっと受け
継いで欲しい。

11 4
給食であることにそもそも反対。アレルギーや体質的に心配ごとがあり、自宅で安心なものを用意して持たせ
たい。もし、必要に応じておかずなどを持参しなければならない場合は、逆に手間がかかるから。最初からお
弁当がよいと思っているので。

12 4

中学校の給食導入には賛成ですが、デリバリー方式には反対です。町のホームページ拝見しました。予算の
許す範囲で自校もしくは親子方式を希望します。子供が生まれてからの食物アレルギーで、低学年までお弁
当を持参していました。今は給食を併用し、先生他関係者の方々にきめ細かな対応をして頂いて大変感謝し
ています。栄養バランス、衛生面、夏は冷たい物、冬には体のあたたまる汁物、また節句やイベント時に出る
デザート等、子供は大変喜んでおります。皆と同じ物を食べるという点においても、大きな意味が有るように感
じています。
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13 4

子どもがお弁当が良いというので、それならば毎日がんばろうと思いました。どうしても給食をおすのであれ
ば、自由に選択できる方法が良いと思います。いろいろな家庭の事情もあるので。片づけや配膳の問題等
で、学校行事や部活動の時間が少なくなってしまうのであれば、このままお弁当で良いのではないでしょう
か。

14 4
アレルギーのある子を持つ者ですが、生徒全員の給食を実施するのに、アレルギーには対応出来ないという
のが納得出来ません。そのような課題があるのであれば、アレルギーを持つ子の家庭に個々に説明するべき
です。アレルギーの有無にかかわらず、自由に選択できるのであれば良いと思います。

15 4
子供達においしい食事、あたたかい食事をさせて欲しい。デリバリーだと冷たい食事と知り、反対します。大磯
は子どもをもっと大事にすべきだと思います。時間がかかっても、自校式、センター式に導入して欲しいです。
安易なデリバリーはやめてほしい。

16 4
自校給食でなければさめた食事を食べることに変わりなく意味がないと思う。おいしいご飯を食べるのが一番
大切なことであると思います。まずい、さめたデリバリーでは、子どもにとって幸せではないと思います。親の
負担軽減ばかりを優先させたくはない。

17 4

自校式は現段階では実現が難しいとのご判断との事ですが、この課題は長年にわたって言われ続けている
ものであり、デリバリーのデメリットの説明がほとんで全くないプリントを読んで回答を求めるのはいかがなも
のでしょうか。（詳細はHPを見てと言われてHPをひらく人は少数かと思われますが）中途半端にやりすごすも
ではなく、何十年も先の未来をも見据えての政策をお考えいただきたいと思います。

18 4

デリバリーならば、希望者のみにして欲しい。デリバリー弁当のような冷たい（ぬるい）ものならば、家からスー
プジャーなどでもたせた方がまだましな気がします。給食導入ならば自校方式が良いと思います。冬には温
かいものを食することもできるし、夏のお弁当の食中毒の心配も減る。デリバリー式だと味も濃くなる傾向があ
り、大磯産の物を使うこともできない。自校式だと地元の野菜のみならず、地元商店（地元の納入業者）も潤う
のではないでしょうか。

19 4

前回のアンケートにも書きましたが、お弁当を作ることに特に負担を感じていません。むしろ、作ってあげたと
思っています。親が手をかけてあげられるのもわずかです。前夜の残り物を入れても子供は「美味しかっ
たー!!」と、お弁当箱を空っぽにして帰ってきてくれます。お弁当作りがなくなるのは、とても淋しいですね…コ
ミュニケーションの一つなのに…。

20 5

せっかく給食を導入するのであれば自校方式でお願いしたいです。デリバリー給食は冷めている上に、味が
良くなく、注文する生徒が減っていくと多方面から話を耳にすることがあります。そのような失敗例がありなが
ら、そのようなことに費用をかけて欲しくないです。投資額がかかるにしても給食開始までに期間を要するにし
ても、じっくりと子どもたちの為に考え、子どもたちの為にお金を使ってもらいたい。

21 5
給食は量の調整ができないので、お弁当希望です。（給食の場合、残飯も多く出ると思います。）子どもたちは
中学校でのお弁当をとても楽しみにしています。デリバリー給食を導入しても給食とお弁当を選択できるよう
にしてほしいです。

22 5
弁当か給食を選べるようにしてほしい。中学生は男女・部活動によっても食べる量がかなり違う。中学生の保
護者の間ではお弁当ではなくデリバリー給食がよいという話はほとんど出ていないが、なぜそんなに急ぐのか
知りたい。またその必要性や長所もいまいち伝わってこない。

23 5

現在磯中１年の子どももおり、お弁当作りをしていますが、確かに大変なこともありますが、お昼に楽しんでも
らえるよう工夫して毎日楽しく作っています、このままで良いと思っています。今、５年の子どもはお米が大好
き、３年の子どもはお米よりおかず、しかも少量、といろいろです。働く父兄の声を聞くのでしたら、現在もある
購買パンを充実させる等の方法でよいと思います。どうか白紙に戻してくださいお願いします。

24 5

「デリバリー」という委託形式をとるのなら各家庭により選択制にしてもよいのでは？と思います。選択が可能
であるならば、賛成。上記の質問とは関係ないのですが、香川県にある中学校では給食のメニューが、ごは
ん・みそ汁、野菜料理（乾物も多用）という内容だと聞きました。健康的でうらやましいです。（お肉などは家庭
で補えばいいのかも・・・と思いました。）

25 6 アレルギー対応が難しいと聞いているので。細かい対応が難しいと聞いているので

26 6

デリバリー給食には反対です。アレルギー対応が不可であること。適温給食が出来ないのであればパン販売
同様、お弁当販売を検討して希望者が購入すれば経費もかからないと思います。導入するなら予算を作りも
う少し先で自校式の大磯町給食センターを考えればよいと思います。ただ、カリキュラムへの影響を考えれば
お弁当の方がよいと思うので”アレルギー対応ができ、量の加減も出来るここのお弁当＋パン・お弁当販売が
良いと思います”
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27 6

デリバリー給食を導入することに対する賛成意見がほとんどないのに対し、なぜ数年待って自校方式にしよう
とせず早期にデリバリーを開始するのか全く理解不能である。保護者は自校方式の給食を望んでいるのは明
白なのに費用の面のみで押し切ろうとしている。このデリバリー方式導入の動きは子どものことを第一に考え
ているとは到底思えない。さらに、全員給食とはもっての外。なぜ選択制にしないのか。この辺りも費用のこと
ばかりの説明で納得いかない。保護者の意見がこれほどまでにないがしろにされるとは何のためのアンケー
トかわからない。

28 1

デリバリー給食は、適切な栄養の摂取という趣旨が保たれていない。おかわりを主食のみで補うのは、栄養
バランスを考えると疑問に思う。中学生ともなれば運動部、体格などでからり個人差がある。標準を栄養士が
どこに合わせるのか不安。アンケートの多くの意見である「温かい料理を食べれるから、給食にしたい」という
意見を全く無視している。また子どもの「家庭弁当が良い」の意見の多さも気になる。ただ、他の県がほとんど
給食を実施している。また、弁当を作るのが面倒という意見のみ、対応した結果がデリバリー給食なのではと
思う。（大磯の財政も含めて）もし、この方法をどうしても取り入れなければならないのであれば、選択制がで
きるようにして欲しい。デリバリーか、家庭弁当をその日に注文する型←平塚ではこの方式を実施。※財政が
きびしい事は、わかるが、もし国府中に自校式の給食設備ができれば災害避難所でもあるので、非常時に有
効活用できる。災害があった時、冷たいおにぎりや弁当ではなく、それが温かい物だったら、どれだけ人の心
が温まるのだろうか？そういった部分も含めて考えて欲しい。無理に急いでデリバリー給食にする必要がある
のか？おしゃれにデリバリーとかかっこよく聞こえるが、要するに業者の宅配弁当ですよね？自校式なら賛成
です。家庭弁当なら、今日おいしかった？何入れて欲しい？等会話もうまれる。子どもの事を考えて作るので
いいなと思う。

29 1

”給食”というものは、やはり温かさが命かと思います。母親の手作りならば冷めていても愛情がこもっている
ので美味しいと思いますが、デリバリーという顔の見えない方のものでは、導入する目的を見失っているか
と・・・。”給食”とするなら、白衣を着た厚くて温かい手を持つおばさん達に作っていただくお食事をお願いした
いです。そうでないのなら、母の手作りのお弁当で!!

30 1

デリバリー方式導入は自校方式導入までの暫定的として検討されていたはずです。何故、冷たく、不味い食
事を子どもに食べさせなければならないのか？子どもは嫌がっています。又、アレルギー対応が出来ないと
の事だが、そのような事業を選ぶのは何故？何か裏が有るのですよね？今町は「おあしす２１」等健康に留
意する政策を勧めているが、それにも反している。「冷たく、美味しくなく機械的な食事の提供」断固反対しま
す。もっとまじめに知恵を出し真剣に考えてください。財政的負担に関しては無駄な公共事業等きちんと見直
せばいいでしょ？地元の土建屋だけ儲かるような仕組みはもうやめましょう。

31 1

懇談会において「自校方式までの間、デリバリー方式を検討する必要がある」という考えでまとまったはずが、
食事量の調節ができない、導入までの期間がかかる、財政的課題、学校カリキュラムへの影響があるからと
いう理由でデリバリー給食を進める方向になってしまうのが、腑に落ちません。小学校でも、多い子は減らし、
足りない子はおかわりしています。今まで他見と比べて何十年と遅れているのに、今さら数年遅れることは理
由にならない。学校カリキュラムについても、全国の中学校の多くが行っていることなので、大変な事が一般
的なので問題に出来ない。一番の問題は財政的課題。最も重要なのは自校給食やデリバリーにしたときの
「おいしさ」なのではないでしょうか。給食にすることで残飯が多く出て、子ども達が食べなくなるのでは意味が
無いと思います。急いでデリバリー給食にするよりはもっと調査や話し合いに時間をかけた方がよいのでは。

32 1

町栄養士が献立を作成し、食材を調達するという点はとても良いと思います。しかし、なぜ全員なのか？その
点が良く分かりません。食事を軽視し、栄養バランスも何も配慮しない親が増えているのは確かだと思います
が、しっかり栄養のバランスを考え子どものために弁当を作っている人もいます。中学生になると食事量の男
女差、個人差というものも大きくなると思います。この点に関しても男子生徒は足りず、逆に女子生徒は残す
というようなムダも出てくることも予想されます。栄養バランスに配慮した十分な弁当（食事）を与えられない家
庭への対応で中学校給食導入が検討され始めたのではないですか？私は自分で作った母の味を子どもに食
べさせたいです。弁当の食べ具合などで子どもの状態も把握することもできます。希望者のみの選択制では
なく全員給食という点で反対です。

33 1

初期投資額が抑えられ、他の方式への転換～とありますが、そのような計画があるはずもなく、結局デリバ
リー給食が継続されるのは明白です。それならばたとえ時間がかかったとしても最初から自校給食の導入を
希望します。既にデリバリー給食導入が決定されているのであれば、この様なアンケートは無用。時間と金の
ムダ使いはやめて下さい。

34 3

給食導入を考えて下さってありがとうございます。親としては、お弁当を作らなくて済むのはありがたいです。
（デリバリーでも）でも、食べる子ども達にすれば、せっかく給食になっても、冷めたお弁当だったらお家の人が
作ったお弁当の方が良いと思うのです。デリバリー方式で給食をはじめたとしても、温かく供給できる工夫や、
改善点等、引き続き、検討して頂きたいと思っています。
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35 3
給食は必要ですか？わざわざ導入せずともお弁当でいいと思います。お弁当を作れない家庭のみ注文制で
はいけないのでしょうか？（子どもにお弁当を作ってあげたいという親の意見です。）お弁当ってずっと心に残
りますよね？それも食育ではないでしょうか？

36 3
全員給食とせず、希望する子どもが希望する日に頼めるようにして欲しい。私は基本的には手作りのお弁当
を持たせたいが、作ることのできない時には利用したいと思う。子どもには、手作りのお弁当の良さ、デリバ
リー給食の良さの両方を体験させたいです。お試し期間として選べる形で始めてみてはいかがでしょうか？

37 3
①給食に競争を取り入れると、安かろう悪かろうになると困るので、②責任があいまいになる。③民間に委託
するぐらいなら、各自弁当にする方がよい。

38 3

私の娘はまだ、小学校３年生ですので、具体的には考えていませんでしたが、反対です。昔と違い、今はコン
ビニも普及しています。働く親としては、朝は時間との戦いで大変だと思いますが、味付、好き嫌いなど母親
が一番わかっている事だと思います。お母さんもできない時は、無理しない・・・という様な気持ちで弁当作りを
してみれば良いかと考えています。

39 4
家庭の味は大切だと思います。働くお母さんが増え、毎朝のお弁当作りは大変だと思いますが、母の姿は必
ずや子ども達の心、舌に残ると信じています。選べる方式をとってはいかがでしょうか。我が家、中学からのお
弁当を楽しみにしています。母も子も。

40 4

いつも子どもたちのために大変ありがとうございます。比べてみたところ、自校給食の欠点は、お金がかかる
だけのように見えます。デリバリーにするより是非、自校給食をお願いしたいのが、主人も私も願いです。安
全で、栄養があり、温かく（ここがデリバリーにないですね）みんなで配膳して食卓を囲む自校給食が良いで
す。アレルギーの子のためにも。時間がかかると言いますが、大切な子ども達の協同作業と思います。教育
費にあまりお金をかけたくない町と思えますが、ここにかけていただきたいです。町長の公約に期待してまし
たし。デリバリーであるなら不要と思います。

41 4

絶対に反対です。なぜデリバリー給食と言う選択が出てきたのか？少なくても私の子どもは、「小学校の給食
はどれもおいしい！」と言い、家では口にしない物も、給食で出ればおいしくて食べてしまうと言っています。そ
れは、温かい物は温かく、冷たいものは冷たく、量も自分に合った量を自分で決められるというメリットがある
からです。デリバリーなら自宅のお弁当で良いです。自校方式に意味があるのです。デリバリー給食を示した
事に憤りを覚えます。

42 4

アレルギーっ子を持つ母としてアレルギー対応不可の給食には反対しないといけないと思います。反対はしま
すが、絶対反対と言うわけではありません。なぜ今、わが子の先の進む具合もわかりません・・・。ただ今ウ、
私達が頑張っている事は希望なのです。乳なしの給食の味を知りたい。大きくなったら治る！9才のわが子は
赤ちゃんの頃から重度の牛乳アレルギーを持っています。幼稚園、小学校の先生方には、大変お世話になっ
ていまして、家族内でも、多くの配慮と工夫をして生活している我が家です。わが子は、配慮なしでは生きてい
けないと言ってよいかと思います。給食はもちろん食べた事はなくお弁当を持たせています。相模原病院の方
で医師にかかった上で、減感作療法中です。良くなる事とは、少量でアナフィラキシーを起こさないと言う事で
す。そのための療法なのかなぁ？中学生になる頃には、乳なしで温かい昼食を目指して今頑張っています。
デリバリーアレルギー対応不可には、反対させていただきます。

43 5
子ども達の意見として給食よりお弁当が良いとの事。材料の詳細(産地、放射能による影響の数値等）の公表
は？食中毒の心配。

44 5
働く母親が殆どなので給食になったら本当に助かりますが、私達、母親が求めている給食は小学校で作って
頂いているような自校方式の給食であると思います。デリバリーであるならば、親の義務としてきちんとお弁
当を持たせる方が良い。

45 5 お弁当が良い(家庭で作った)

46 6

他の学校でデリバリー方式が実施されたがおいしくないなどよくない意見が多いようです。給食費、同じ金額
ほど出すのにおいしくないものでは不満です。食事の量も個人によって様々。デリバリー式だと一人一人に決
まった量が来てしまうので多い子もいれば足りない子もいると思います。自校式の場合はバランスよく取り分
けられます。時には隣のクラスの分も分けてもらえ食べ残しの量も減りお互いによいと思います。デリバリー
の方が廃棄の量が多量になると思います。自校式を経験している子供たちにとっては明らかにデリバリー式
は不評だと思います。アレルギーのお子さんのご家庭はどうするのでしょうか？？もっともっとよくよく検討しま
す。プールのように強行しないで下さい。
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47 6

一番心配な事は食中毒です。次に各自食べる量が違っているということです。6年生の娘は食が細いです。学
校給食のときは最初から少なく盛り付けをしていますがデリバリーになれば半分くらい残すことになると思いま
す。残す食事代は捨て金となり家庭負担がとても苦痛です。逆に男の子の兄が中学生のときにはお昼ご飯に
２合の白米とおかずを持っていっていました。お昼ご飯が不足すると午後の授業や部活にも悪影響だと思い
ます。なぜ家庭でお弁当を作れないときにだけ発注できるようにできないのか？子供たちの意見が通らない
のか？不思議です。誰のための給食でしょうか？給食費の集金は100％できるのですか？小学校の給食費
が100％集金できるようになったからでよいのではないでしょうか？

48 6

デリバリーな給食って何ですか？コンビニ弁当の方ならまだ温めてもらえます。「栄養バランス」「安心安全」
「あたたかいものはあたたかいまま」食べられる給食を望みます。デリバリーは安いだけ。ぜんぜん「給食」で
はありません。業者は大磯町内ではないでしょう。栄養士がその工場まで毎日行って見てくれるとは思えませ
ん。無責任です。そんな給食ならいらないという話にしてじゃあ今までどおり弁当で・・・となるように仕組まれ
ているようです。

49 6
うちの子はアレルギーがあるのでデリバリー給食だと一人だけお弁当持参になるのでなにもメリットはないの
で・・・！個人的なことなので皆さんが賛成なら仕方がないとは思っています。（私としては今のまま全員お弁
当持参が望ましいです。）

50 6
給食になるのはうれしいですが、冷たいものを食べさせるのはどうでしょうか。お金がかかっても、自校給食に
すべてだと思います。

51 6 子供がお弁当がよいと言っている。コストがかかるので。

52 6 デリバリーを欠きに行う場合の防腐剤混入することなど考えると安全なものを食べさせて欲しいです。
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□選択なし

1 2

※「なんとも言えない」ご自身で項目をつくった　給食の導入については賛成だったが、デリバリー給食となる
と、子どもたちは毎月惣菜弁当を出されているような気持ちにならないだろうか？栄養面はきちんと管理され
ているだろうが、“見た目”にはそんなふうに感じてしまいそう。お弁当の容器はディスポーザブルだと思うので
すが、大量のゴミが出てしまうのではないでしょうか？給食導入なら自校方式でお願いしたい気持ちです。

2 2
放射能測定を行ってください。一食分、一週間分の丸ごと検査ではなく、汚染の疑いがある食材を検査してく
ださい。内部被爆は積算です。給食は選べません。子供達に安全な食材を提供してください。お願いします。

3 2
もう少し他の保護者、先生方の意見など聞かないと判断しかねますが・・・。一番の問題は費用でしょうか？少
子化とはいえ町の将来をになう子たちですから、もう少し頑張っていただけたらなぁと思います。
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◇中学生の保護者の意見

□賛　成

1 3
導入はデリバリーでも良いと思う。将来的には出来れば、自校給食かセンターへ移行してもらいたい。ぜひ
実現してください。

2 3
小学校のような自校給食が望ましいですが、実施までの時間、費用などを考えるとやはり難しいことだと思
います。親の作ったお弁当もいいとは思いますが、栄養面からするとデリバリーでも給食がでるととてもあ
りがたいことだと思います。

3 3
働いている親は助かる。栄養バランスも考えてあるので良い。夏の暑いときなど弁当が傷むのを気にしなく
てよい。

4 3

給食を望んでいましたので、とてもありがたいです。教育委員会が強い権限をもって、きっちり監督した上
で、給食をつくっていただきたいです。給食なので当然といえば当然ですが、特別豪華なメニューは必要な
いです。食品添加物と農薬は口に入れたくありません。中国産の食材も使わないで下さい。おねがいしま
す。

5 1
栄養バランスも良いし、財政負担も少ないし、学校カリキュラムの影響もないので。アレルギー対応は難し
いが、どちらかといえばお弁当で持参された方が親からしたら安心ではないだろうか。全体的に観て、賛成
しました。

6 1
成長期である為、栄養バランスはとくに大切と考えます。プロの方が安心である。夏休み前後は基本が高
く、弁当だといたみが心配。

7 1 早めに導入スタートお願いします。検討期間は２年は長いと思います。

8 1 できるだけ早い対応をお願いします。

9 1

27年度当初からの早期導入を希望します。全員給食でのスタートを希望します。町教委の意見書にあると
おり、継続して無償化の検討と自校方式への移行時期の検討を行ってほしいと考えます。多様な意見があ
るかと思いますが、全体の福祉のためには、まず導入し、その後問題があれば改善していくことが大切で
あると考えます。共働きなので、とにかく早期導入を希望します。

10 1
小学校と同じ自校方式給食を希望していましたが、給食方式の比較･検討を見て、デリバリー給食とした理
由がわかりました。早期導入を望みます。

11 2
前から早く給食になれば…と思っていたので。栄養バランスを考えると私たちの作るお弁当だとかた寄りが
ちなので、プロの方が作ってくださるから安心できると思います。

12 2 量がたりない場合、おにぎりなどを持たせられるといい。

13 2

幼稚園と違って、暑い日にお弁当をクーラーのきいている部屋にあずかってくれるわけでもなく、保冷剤を
つめて夏場をしのぎますが、栄養バランスを考えるよりも傷みにくいものを考えて毎日作るのはなかなか大
変です。デリバリーなら、その辺も考えて届けていただけるでしょうし、安心です。菓子パンなどを持ってくる
子もいると聞きました。成長期なので、みなと好き嫌いなく同じものを食べることは大切だと思います。

14 2
大人の体へと移行していくこの時期に、栄養的にバランスのとれた食事を一日一食でもとれるのはいいこ
とだと思います。本人が好む弁当というと、どうしても偏ってしまいます。ただ、本人は、偏食があるので「お
母さんの弁当がいい」と申しておりますが。

15 2 大賛成！

16 2 できるだけ早く実施をお願いします。

17 2
お弁当は良い所もありますが、最近は気温も高く、衛生面でも、安心できます。冬などは、冷たい物になり、
デリバリーなら少しは暖かいものを食べさせることができ、おなかを冷やす心配もありません。早期導入さ
れるとうれしいです。

18 2
働いているので、毎日のお弁当作りは、とても大変です。保育園に行っている子供もいるので、朝は忙しく
余裕がありません。給食には賛成です。早く実現できるとうれしいです。

19 2 給食があるとありがたいです。デリバリー、良いと思います。
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20 2
第一に栄養バランスがとれている。施設整備費が抑えられ、財政的負担が少ない、導入まで短期間であ
る。学校カリキュラムへの影響がないという点から、今すぐにでも導入していただきたいです。

21 2 野菜など、お弁当よりも栄養があり、色々と味が楽しめ、かたよりが少なくていい。

22 2
給食もいいですが、制服についての方が改善してほしいです。個性より、身だしなみをしっかりと、同じ服を
着て、規律を守る大切さを学ぶこと、最後の義務教育の中で学校と家庭がともに子どもたちに身につけさ
せる機会ではないでしょうか。

23 2
賛成です。早く実施して頂きたいくらいです。お弁当にも、限界があります。毎日学校へ持っていき、休日に
も部活でお弁当となると、休む暇もないです。早めに実施できるようによろしくお願いします。

24 2
試食会、見本（参観日などに）があるとわかりやすい（イメージ）と思います。アレルギーに対して慎重にしな
いと大変だと思います。

25 3
早期に導入できるところが、良いと思います。アレルギー対策を考え頼むかどうか選択できるのが望ましい
と思います。それと男子は食べ盛りなので大盛も選べるようにして欲しいです。

26 3 好きな物を入れてしまうので、栄養のバランスを考えられたメニューが良いと思います。

27 3

毎日、弁当を作るのは、朝食の支度や家族の送り出し、その他の用事をしながらは大変で、レパートリーも
少なくなり、１人分のおかずを作るのも不経済で無駄が出ます。真夏には保冷剤を入れても心配だし、食
べる方は、冷たい弁当で美味しいと思わないと言っておりました。デリバリー給食、もっと早く導入してほし
かったです。

28 3

（理由）栄養士によるバランスがとれているならば家庭で傷みを気にして偏りがちの弁当よりも身体によ
い。小学校のように1ヶ月を通し、安全な食材、バランスが第１条件だと思う。(検討事項)毎回出る容器。残
飯の扱い。ホカ弁、コンビニ弁当のように、残し、捨てる容器のリサイクルを検討して欲しい。→せっかく小
学校で食育を学んできたのに捨てる、無駄にする事に慣れきって欲しくない。割り箸は絶対に使って欲しく
ない。リサイクルにきちんと対応してもらえる業者であってほしい。先生方も大変だと思うが、食育に対して
指導し、単なるデリバリー弁当=コンビニ弁当ではいけないと思う。

29 3 栄養面で安心できるもの。食材、調理面で安心できるものであれば賛成です。

30 3 早期導入を強く希望するためです。

31 3
朝の弁当づくりに掛かっていた時間がなくなるのは大変ありがたいです。弁当は野菜が摂りにくくなってし
まうので、デリバリー給食に求める事は野菜中心で栄養バランスがとれる食事の提供です。よろしくお願い
します。

32 3 一番良い方法だと思います。明日からでもデリバリー給食にして下さい。

33 3 早期導入できる点、又、栄養バランスが良い点等を考慮すると一番良い方法だと思われるため。

34 1
栄養バランスなどを考慮して頂けるお弁当は、育ち盛りの子どもにはとても助かりますし、仕事を持ってい
るので親としてお弁当作りは大変だったので良いと思うのですが、最近集団食中毒などニュースなどで耳
にしますので衛生面がしっかりしている所でお願いしたいです。

35 1 必要だと思います。

36 1 衛生面。集団食中毒などの発生がないように十分な管理・維持をしていただきたい。

37 1

中学校の給食導入の話が具体的になって大変ありがたく思います。検討会の結果報告はとてもわかりや
すく、様々な面から比較検討されていて興味深く拝見させていただきました。温かい食事でない事はお弁
当でも同じですので、それほど気になりませんが、食事量の調整ができないのは、食べ盛りの男子中学生
にとっては成長に影響が出ることも考えられるのではないかと思います。足りない事が予想される場合は、
主食（ごはんやパン）を家庭から持参できるようにしていただけたらありがたいと思います。

38 1

中学生になると必要なカロリーや栄養も身体の成長とともに増えますが、親もフルタイムで働いていたりす
ると、毎日十分な質と量のお弁当を用意するのは大変です。デリバリー給食は栄養士による献立作成との
事で働きながら限られた時間で作って持たせるお弁当よりもむしろ安心かもしれません。特に夏場は、衛
生面でもお弁当は心配な面があります。成長期を支える栄養を安定的に摂取できるという点が良いと思い
ます。

39 1 夏はお弁当の傷みが気になって色々な野菜を入れられない。偏った食事になる。
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40 1 食材選定、調達、献立作成を町の栄養士さんにして頂けることは、とてもうれしいですし、安心です。

41 1
働く親としては、給食はとてもありがたい事です。味、量には不安もありますが、メニューなど前もってお知
らせして頂けたら助かります。みんなで同じ物を食することは大切だとも思います。

42 1 栄養を考えたものを出して頂けるので大変助かります。

43 1 とても助かります。

44 1 栄養バランスがとれて、荷物も少なくなって助かるので、早く導入して欲しいです。

45 1

小学校で行われた説明会に参加しましたが、反対の方の割合と、その理由が知りたいです。少数であれ
ば、その方達は、きちんとした理由を提出し、給食を食べないという選択肢はないのでしょうか？給食の定
義は理解しますが、このご時世全員賛成はなかなか難しいのではないでしょうか？ここまで中学校の給食
化の話が進んできているのですから、ぜひ実現して頂きたいと思っています。

46 1
説明会の日は、両日とも予定があり、出席できませんでしたが、栄養士の方が、献立作成、食材の選定な
ど行って下さるのは、とても良いと思います。調理が終わってから１時間程度で学校に届くような状態で良
いのではないかと思っています。調理室の衛生状況なども頻繁にチェックしてほしい。

47 2
ほぼ毎日お弁当を４～５ケ作っています。仕事を遅くまでやっているので、おかずの買出し、朝早く起きて
作るのは負担になる事があります。栄養を考えた食事であれば、デリバリー給食もありがたいと思います。

48 2 栄養バランスがとれると思うので。親の負担も減るので賛成です。

49 2
栄養のバランスが良い。親の体調不良の時などお弁当が作れない時の心配がない。（学校までの通り道
にコンビニなどがなく、買い弁が困難なため）

50 2 できるだけ早めの導入を希望しています。

51 2
アレルギー対応など課題はあると思うが、授業等への影響も少なく、中学給食としてはベストな方法ではな
いかと思う。

52 2
早期導入を目的とするならば、デリバリー給食は仕方ないと思います。ただ、必ず教育委員会によるチェッ
ク（献立作成、食材選定・調達、調理方法）を行って欲しいと思います。（指示だけでなく）希望する保護者
のチェックも行えるとよいと思います。

53 2
多くの食材を使い、バランスのとれた食事をとれることは非常に有難いです。給食と同等レベルのお弁当を
作ることはほぼ不可能なので。

54 2
平日はフルタイムで仕事をしているので、時間的負担を考えると賛成です。また、買い物の時間も少なく、
月定額の給食のほうが、経済的にもありがたいです。それと、我が娘は好き嫌いが多いので、栄養面でも
良いことです。ちなみに、当の本人は嫌がっていますが…。

55 2 栄養バランスに優れている為。

56 2

給食導入には賛成です。デリバリー給食の方式も、低い経費で導入でき、給食のスタートとしては良い案
だと思います。導入後、不都合な点等は検討をし改善していけば良いと思います。ただ量に関してはス
ポーツをする男子の量は一律というわけにもいかないでしょうから、必要に応じて家庭から持っていかれる
様にして欲しいです。

57 2
デリバリー給食の導入の方が、（タンパク質や野菜の品数が増え）栄養のバランスが良いと思う。（世に言
う30品目の件など）安価ということ、合理的であることを否めない。

58 2
長い間、待っていました。栄養士さんや調理師さん等、専門家にお任せすることにより、負担が減り、仕事
に専念できます。早目の導入をお願いします。

59 2

家の子は今中２なので、早期導入できるということで賛成です。又、家庭弁当だとどうしてもきらいなものは
入れないので、栄養のかたよりが生じますが、栄養士さんが栄養バランスを考えてくださるという点でも、デ
リバリー給食が良いと思います。将来的には、アレルギー対応のできる方式へ移行することができたら、尚
一層、公平で良いと思います。
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60 2

中学生は心も身体も成長する一番大切な時期と考えています。お弁当は、親が心を込めて作っています
が、メニューや食材の使い方（調理法）が限られてしまいがち（栄養もかたよりがち）です。共働きの家庭が
増加している事もあり、中学校の給食には賛成です。自分自身中学時代、センター方式の給食を食べてい
ましたが、調理されたものの温度については特に気になりませんでした。毎日ではなく、週２日・３日から始
め、アレルギーの生徒への対応を考えていく方法もあると思います。

61 2
朝の部活動があり、登校時間が早かったり、夏場にお弁当のいたみが気になっていたので給食はありがた
いです。栄養のバランスなど気になりますが、とてもたすかります。

62 2
最終的には自校式が希望ですが、早急に皆が等しく給食を楽しむ事を望みます。義務教育である事、保護
者の仕事や病気療養等にも影響を請けない。神奈川県の中学校給食が全国的に低い事が残念です。夏
場のお弁当は朝早く作り、教室での保管を考えると心配です。

63 2
家庭での負担が減る。また、栄養のバランス面などの考慮もしてもらえるため歓迎する。そのため、早期の
導入を希望します。但し、給食費の価格は高すぎないように設定してほしい。また、給食費の不払い等の
懸念もあるため、支払い方法の検討が必要かと思います。

64 2 成長期に誰にも栄養バランスのある食事を毎日食べさせたいから。

65 2 短時間で作らないといけないので、冷凍ものを使う事もあるため、給食の方が良い。

66 2

お弁当でも、結局冷たい状態で食べているし、食中毒の心配もある。安全面、栄養面がしっかりしているな
らば、デリバリー給食の早期導入を是非進めて頂きたい。ただ、アレルギーだけでなく、量の調整が必要
だったりと、個々の事情もあると思うので、希望者には弁当持参も可能にする等、フレキシブルに対応すべ
き。又、給食費未納も無視できない問題。

67 2

母親としては、給食はとても助かります。（ただ、子供はやはりお弁当がよいみたいです。親は“好き嫌い”
を心得て作るのでおいしく食べられるけれど、給食は無理して飲み込むものもあるからです。）「デリバリー
給食」は早期導入可能で初期投資額が少ないとのことなので、思いきって早めに実行してみるとよいと思
います。栄養バランスや安全も考えられた給食ならば安心です。

68 2 良いと思います。

69 2
アレルギーがある生徒に対しては、どのように対応するのか気になる。弁当よりも栄養面で優れているかと
思うので、一度、ためしてみたいと思う。
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□どちらかといえば賛成

1 3

共働きの家庭が多い今の状況からは是非実現してほしいと思いますが、一方で金額の負担さを考えるとど
うかな？とも思ってしまいます。今の中学ではパン屋さんが毎日来るわけではないので、本人がうっかりお
弁当を忘れて登校した時がこまりもので、その時だけ注文受付できるようなことでも良いのかなとも思って
います。（お弁当を忘れた子がお昼ぬきでいるということを聞いていますので）

2 3

夏場などは食材を配慮するのが大変だが、お任せできるところは楽だと思う。三年間やってみて土日もあ
わせてほとんど弁当を作ったが慣れたのであまり自身の中で苦痛ではないので「どちらかと言えば」と言っ
ても限りなく中間（賛成・反対の）である。毎日作っていると、土日だけ弁当になるとそれを作ることが苦痛と
なりそう。高校ではどうせ作ることになるのだから。デリバリーでなければ賛成。

3 3
アレルギーの子供はどうするのか？給食費を払わない家庭の分を真面目に支払う家庭が負担するのは不
平等、全員が同じ量ではたりない子、残す子がでると思うが、どのように考えているか？

4 3 給食費の回収に不安はあります。

5 3 正直、もう三年生なのであんまり関係ないのでどちらでも・・・という感じです。もう少し早く導入して欲しかっ

6 3
イメージとしては、コンビニ弁当みたいに、少し味けない気もしますが、栄養面も考慮するということから、賛
成に近い考えです。

7 3 アレルギー対応ではないのが心配です。

8 3

栄養バランスを考えると、とても良いと思います。ただ量はどの位なのか心配です。食べ盛りの子、特に男
の子は、量的にどうでしょうか？もしデリバリーで足りない場合、別にお弁当を持っていっても大丈夫なので
しょうか？それともデリバリーの方からおかわりというのが出来るのでしょうか？あと欲を言えば、温かい方
がいいですね。

9 1
栄養バランスのことを考えると、育ちざかりで色々と栄養面を考えなければならないが、仕事をしていると
365日完璧にできるとは思えないので、学校給食で栄養面を考えて頂けると、安心でとても助かるところで
す。気になるのは、金銭面のことです。

10 1
栄養バランス、衛生面に期待できるが、量の調節が難しいため、足りない子や残す子が出るのが心配。
やってみなければわからない部分も多いため、期間限定で試しに実施してみるのもよいのでは。

11 1
給食ができれば助かります。できれば、その日その日で申し込めればいいなと思います。今日は給食、明
日はお弁当…など。

12 1
毎朝、家庭での忙しさ（お弁当作り）がなくなる事。デリバリー給食にあたっては、信用あるしっかりした業者
に委託して下さい。学校給食（自校給食）なら賛成です。

13 1
早い時期に導入されそうなので賛成だが、ご飯は各自、家でもたせてはどうだろうか。食べる量が各自で
調節できるのでは？また、温かさの問題については、デリバリー給食を導入している学校を参考にしてもら
い、特に冬場は少しでも温かいお弁当が食べられるように努力していただきたい。

14 1 栄養バランスを考えて提供してくれるので心強いです。でも、配送時間などで夏の食中毒が少し心配です。

15 1
出来れば自校給食（温かい物、汁物等が食べられる為）が望ましいが、予算上難しいのであれば、やむを
得ないと思います。

16 1
私自身がデリバリー給食の経験がなく、デリバリー＝冷たい、まずいというイメージがあり、国府小の美味
しい給食を食べてきた子供達が満足できるのか心配、不安もあります。

17 1

「給食」という感覚とは異なりますが、バランスのとれた食事を1日１回は食べられるという点、仕事をもつ母
として、とても助かるので賛成です。７月の説明会にも参加しましたので、内容はよくわかりましたが、アン
ケートで子供たちが家庭の弁当が食べたい！という割合が高かったのにはおどろきました。　※パンの購
入できる日はなくなりますか？
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18 2

部活をやっているとほぼ毎日お弁当をつくることになり、とても大変。デリバリー給食は冷めているなど意見
もありますが。家庭から持って行っても同じ。夏場は保冷剤などを入れているので冷たい。毎日の栄養バラ
ンスを考えると、かたよってしまっているので、デリバリーの栄養士の方が考えてくれた物の方が安心。週1
回のパン販売がなくなるのはさみしいと子どもは言っています。

19 2 委託業者の選び方や、不都合が生じたときに臨機応変に対応していただけるようお願いします。

20 2 子どもがお弁当をよろこんでいるので、給食は希望者だけにしてほしいです。

21 2
やはり、小学校で中学生の分の給食を作ってもらえればと言うのが一番です。それを実施するまでの期間
までであれば、デリバリー給食でもしょうがないのかなと思います。

22 2

今更、デリバリーが反対か賛成か問うのはおかしく、なぜ、再びこのようなアンケートを出されるのか？反
対ならば自校式に変更ですか？教育委員会で、決めかねているのであれば、多額税金を使うことなので、
町政の場にて検討していただいたほうが、よろしいのではないでしょうか？検討に時間を費やしてばかり
で、内容も詰めが甘いと思いました。

23 3
毎朝のお弁当作りから解放されるのは喜ばしい。給食費がいくらになるのか不明。給食というよりも業者弁
当のイメージが強い。

24 3
現在、大磯中には、給食がなく、仕事をしている母親にとって、毎日のお弁当づくりが大変な時もあります。
又、おかずに関しても、偏ってしまう事が多いため、栄養バランスの取れた給食に魅力を感じます。全員給
食が適当であるか、又、量的にどうか(特に男子)等の調節ができれば、より良いものになると思います。

25 3
自校方式が一番ですが、実現が難しいとのこと。給食が良いのであれば、デリバリー方式でも致しかたな
いと思われます。

26 3

私(保護者)としては、ぜひ、実行して頂きたいと思っていましたが、子どもが難色を示したので｢どちらかと
いえば」にしました。小学校の給食は、とてもおいしかったが、デリバリーだと弁当と変らないのではない
か？給食費用は本当に変動がないのかなどの疑問があります。数日でもお試しがあると決めやすいので
すが。

27 3
食事内容としては、自校なり、給食センターが理想的とは思いますが、予算が望めないなかで、先送りにな
るのであればとりあれず可能な方法で始めてみるのもやむなしではないでしょうか。選挙の時だけ話が進
むということがないように願います。

28 3
これからどんどん共働き世帯が増えてくると思うので、給食導入自体賛成です。デリバリー給食だとアレル
ギー対応ができないのが気にかかりますが、選択制も実施されるとの事なのでアレルギーのお子さんがい
らっしゃる家庭にとっても安心なのでは？と思いました。

29 3
将来的には、自校給食が親子方式にして欲しいが、栄養バランスのよい給食を早く開始して欲しいので、
デリバリー給食でも最初はよいと考える。

30 3

自校式が理想だが、現状では、やむを得ない。格差社会の中、公費で給食を出すのでは当然のことであ
る。神奈川県は全国的に見ても遅れており、早期の導入が望まれる。ただ、アレルギー、宗教等のこともあ
り、選択式にして欲しい。デリバリー式の問題点も明らかにして、ひとつひとつつぶしていく努力をして欲し
い。

31 3
子どもによって食べる量が違う、アレルギー等の問題が解決できれば、良いと思う。（ご飯の量を大、中、小
で選べる等）

32 3

もう何年も前から中学校給食の導入について話が出ていたのに、やっと話し合いから検討・・・時間がかか
りすぎです。いくら大きい予算だからといって、もううちの子どもは今春は卒業してしまいます。でも、これか
らの中学校給食について考えると、やはり温かい食べ物を食べさせてあげたいです。温かい食べ物を体内
に入れると体温が上昇し、身体の調子も良くなり健康にもいいです。子どもの健康面を考えるとないより
あった方がいい給食ですが、調理を委託する会社の安全管理を定期的にチェックをしにいくなどの体制を
とったほうが良いと思っています。

33 3

デリバリー給食の課題として2点挙げられているが、１．適温給食ができない。→従来の家庭から持参する
弁当も適温ではない。レストランに行くわけではない。贅沢極まりない意見だ。課題とするに不適切。２．ア
レルギー対応が困難。→その生徒には持参弁当にしてもらう。弁当と給食で生徒間に問題が起こるような
教育はされていないと信じている。
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34 3
できれば、自校方式がよいと思うが、早期導入できた方がよいと思う。栄養面でよいと思うが、適量、適温
の工夫をしてほしいと思います。

35 3
野菜などバランスを考えながら、作るのは大変なので給食の方がよい。男の子は特に食事量が異なるの
で、デリバリー式で足りるのか？夏場の手作り弁当には、気をつかうので、基本的にデリバリー給食でも賛
成です。

36 3
食べ盛りの時なので、男女同じ量では、男の子は足りないのではないかと心配です。結局、おにぎりなどを
別に持たせるくらいなら、弁当でもいいのでは・・・とも思います。全員ではなく、選択できれば一番良いの

37 3 弁当だと、本人の好きな物だけなどに偏りがちだから。

38 1
給食だと助かる部分も多くありますが、親の手が離れ、愛情を示すところとして、お弁当は大切な役割を
担っていると感じます、。毎日でなくてもいいかな。（例えば、週１～２回は弁当）という気もしています。

39 1

アレルギー対応が出来ない事が残念です。先のことも考え少しでも対応できるようにしてほしい。お弁当に
比べ栄養バランスが良くなり、食中毒などに対してもお弁当より安心。家の者が作るお弁当に対する気持
ちが失われるのは残念。これから先どんどんお弁当や内食の機会が減るであろう子ども達へのことを考え
ると、お弁当はとても良いことだと思われる。

40 1
実施する前に、保護者又は、子ども達に試食会をやってみた方が良いのでは？給食を望む人が多いの
で、早期に開始すべきだと思う。（２～３年度とかにせず）

41 1
小学校実施の自校方式が一番いいと思うが、投資額等の面からも考えるとデリバリー給食がいいのでは
ないか。

42 1

自校式が最善と思います。給食の実施は、必ずしてほしい。理由は、お弁当は栄養が偏り健全ではありま
せん。本来の給食の目的は、実現してほしいです。なぜアンケートが何度も行われるのか？何が知りたい
のでしょうか？給食の目的がはっきりしているのであればどう実現するのか、最終的にはどうするのか。そ
ういった事に意見や説明をして欲しいです。デリバリーの業者の品質はどのレベルなのか。コストはどの位
なのか。信用できるのかといった情報も出して欲しいです。もっとわかる説明をしてほしい。

43 1
本当は、小学校のように自校給食がいいと思うのですが、温かいもの、冷たいもの・・・とおいしく食べられ
たほうが子どももうれしいですよね。

44 1

栄養バランスが良い献立ということで、成長期の子ども達に適しているのではないかと思います。(お弁当
だとメニューもパターンが決まり、野菜不足になりがちなような感じがします)学校カリキュラムえの影響もな
いという点も良いと思います。家はアレルギーがないので大丈夫ですが、全員給食となるとアレルギーの
お子様を持つご家族には厳しいかなと思います。

45 1
運動部に入部している男子で、量的に物足りないのではないかと心配します。アレルギー対策について
は、しっかり対応できると良いと思います。弁当が楽しみという生徒もいるのではないでしょうか。

46 1
給食は賛成です。栄養バランスを考えてあるのは、ありがたいと思いますが、育ち盛りの子ども達に、量が
たりるのかという心配があります。

47 1 安全な食材を使用するとのことで安心した。産地には気を付けて欲しい。

48 1
財政的負担が小さいのでデリバリー給食を選択せざる得ない様に思います。今更ながらですが、保護者と
しては、給食導入を賛成して来ましたが、子どもの意見を尋ねてみると、お弁当が良いという答えが返って
きました。子どもの為の給食が良いものとなるように願っています。

49 1
お弁当を作るのは、大変なので、給食があるととても助かります。デリバリー方式だと食中毒等に多少の不
安を感じます。

50 1
男女差、年齢差、個人差を考えて、せめて「大盛」等種類が指定できると嬉しい。（値段は、50円くらいまで
だと納得）

51 1
使われている材料がどんなものか不安です。放射能の値全てを測っていただけるのなら逆に安心です。栄
養のバランスなど取れているのであれば、弁当作りの苦手な親として安心です。

52 1
小学校のような校内での調理を希望したい。温かいもの。調理室の先生方の顔が見れるシステムが希望
ですが。
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53 1

弁当を持たせる事が大変かというとそうでもない事が、実践してみて感じた事です。子どもの健康管理がで
きるので、積極的に弁当作りを考えております。かたや忙しく余裕がない方の為には、良い事と思いますの
で、チェックマークを2箇所にさせていただきました。食育の推進に優れているという点は、おっしゃるとおり
と思いますし、家庭の献立が偏ることもありますし。

54 2 大中小くらいの種類で量をえらべるとうれしい。男女の食べる量が兄妹でもかなり違うため。

55 2
栄養バランスを考えて献立を作ってくれるのは良いと思いますが、適温（温かい）が出来ないはマイナス点
ですね。

56 2
自校方式が理想ではあるが、様々な環境にある子どもたちが、少しでも早くバランスのとれた食事をとるこ
とができることが最重要であると考えて、デリバリー給食を実現可能な給食として、早急に導入していただ
きたいです。

57 2

保護者側からの意見としては成長期の中学生に栄養士の方がたてた献立の給食を食べることが、体にも
良いと思います。朝の忙しい時間を少しでも有意義に使えるのは有り難いです。しかし、子供側は好みの
物も入れてもらえることもあり、量も調整できることから大反対されています。半分ずつなどには出来ないで
しょうか？親の便利さだけではないですが、子供の意見とちがっているので、戸惑っています。

58 2
自校式が最良ですが、それに向ける一歩として、まずデリバリーを始めるのは良いと思います。大きな一
歩だと思います。できるだけおいしいお弁当（磯小の給食のように）を目指していただきたいです。

59 2
給食は賛成なのですが、できたら、あたたかい給食を食べさせてあげたいので、どちらかといえば賛成にし
ました。新しく設備を作ると経費がかかるので、小学校給食で中学校分も作るのは無理なのでしょうか？

60 2

我が家では、弁当を持っていかせることに不便を感じることもなく、子供も「お弁当が良い」といっています。
が、中学生の中には、父子家庭、母子家庭、親の病気など、様々な理由で、子ども自身が弁当を作ったり、
朝コンビニに買いに走ったりとしている子が少なからずいると思います。今日のお昼どうしようとか、菓子パ
ンでお昼をすます子供がいなくなるように、早くの実現が望ましいと考えます。

61 2
成長が著しい中学校３年間を、栄養バランスが考えられた給食を導入して頂けるのであれば、とてもうれし
いです。ただ“味”の面がどうなのかな？と少し感じます。

62 2
デリバリー給食では、量の調節は難しいですが、体を作る大事な時期なので、栄養バランスの良い方が安
心です。なので、どちらかといえば賛成します。

63 2
デリバリー給食の特徴の一つの栄養バランスは、とても魅力的です。毎日のお弁当作りも、レパートリーが
とぼしくなりつつあり、栄養バランスまで気がまわらない時もあるので…。

64 2

短期での導入、財政的負担が小さいなど、メリットは大きいですが、アレルギー対応が不可などの課題が
あるとすれば、賛成とは言えません。今、社会でアレルギー問題が大きくとりあげられ、生死にかかわって
くるからです。家庭からお弁当を持参する事も考えられるでしょうが、それでは給食にする意味があるの
か、疑問に思われます。

65 2

栄養面でも、また食中毒などのことを考えると、やはり給食はとてもありがたいです。お弁当だと、特に暑い
時期は心配ですので…。（料理が苦手なこともありますが。）ただ、せめてお弁当くらいは手をかけてあげな
くては…という気持ちもあります。HPで皆様の意見を見ましたが、どれもごもっともで、賛成とも反対とも言
えないような…という所が正直なところです。

66 2 金額面であまり高額にならないようにしてほしい。

67 2
お弁当作りの時間的負担が軽減されるため。安全、安心であれば良いと思います。各自で主食量を調整
できると良い。

68 2
食事量の調節ができないのが心配（食べ残しが増えるのでは!?）栄養バランスを考えて、献立して頂けるの
安心、助かる。

69 2

この世の中、新しい事を導入することはとても大変だと思います。自分が子供のころは中学校も給食でし
た。働くママさんが増えたこの時代はデリバリー給食なら助かると思います。バランスも取りやすいと思い
ます。ただアレルギーや食中毒などが起こらない様に注意が必要だと思います。お弁当なら自己責任?!
“進化する宅配弁当”というテーマでTVでもやっていました。どちらにしてもお弁当タイムは子供達にとって
楽しい時間なのではないでしょうか?!
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70 2

共働きの親が増加している中、給食は助かる。お弁当を作る事の困難な家庭もある中、給食があるのも助
かる。個人的な思いで言えば、子供の事を考えて、それぞれの家庭のお弁当を持たせる事も大切な親の
役目とも考える。経費がかかると何年かかっているのか…給食がある場所とない場所がある事も矛盾して
いる。保護者に意見を求めるのも大事だが、義務教育中に関しては、給食とか、統一してあってほしい気も
する。

71 2
うちの子は食べるのが遅いので、おにぎり弁当になる訳ですが…食べたいのに食べられない子→時間が
足りない、量が少ないなどについて、何らかのフォローがあればいいなと思います。給食時間外でも、例え
ばパンなど食べれる時間を設けてほしい…部活の子たちはかわいそうな気がしますね。

72 2

毎日お弁当作りは家族が多いと大変ですので、給食があると助かります。またお弁当の内容もワンパター
ンになりがちなので、栄養士が考えてくれる給食は良いと思います。ただ当初はお弁当か給食か前もって
選択出来る形になるのかと思っていました。子どもの意見にはお弁当が良いという声もあるので、全員給
食には少し抵抗があります。

73 2 時間や経費を考えたら、仕方がないのかなと思います。
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□どちらかといえば反対

1 3
給食費等、滞納家庭においては滞納額の増につながることになる。滞納だからといって導入してしまえば
生徒への配食をとめるわけにもいかない等の現実的な問題にどう対処するのか。そのような基本的な懸案
事項に対しての指針が示されない現段階では賛成しかねる思いである。

2 3 あたたかい物を食べられないのならば、お弁当で良いと思う。

3 3
元々中学校の給食に反対で、子供もお弁当の方が良いと言ってくれているので朝は大変ですが、お弁当も
親子のコミュニケーションの一つだと思っているからです。

4 1
子供がお弁当を希望している為、「どちらかといえば反対」を選びました。「好きなものを入れてもらえるか
ら」お弁当がいいとのことです。母親としては、毎日のお弁当のメニューがかたよりがちなため、幅広い献
立の望めるデリバリー給食には「どちらかといえば賛成」です。

5 1

デリバリー給食にするなら、弁当と同様なので、そこにお金を使用するなら今までと変わらない弁当持参で
良いと思います。親は楽になり良いですが、それで良いとは思ってはありません。（個人的意見）どちらにせ
よ、アンケートをしても、もう決まってる事だと思いますので、上記意見は無視してかまいません。期待など
してません。

6 1

やはり給食にするなら自校方式を望みます。費用がかからない、時間がかからないというのは、子供にとっ
て…と考えると、全然納得のいく考えではありません。説明会にも参加しましたが、自校方式が時間がかか
るので、それまでの間の措置というなら、少しは納得できますが、そういうお話さえもありませんでした。デ
リバリーにしたら、ずっとこのままの体制でいってしまうと思います。食べるのは子供たちです。役場の方だ
けが食べて判断するのではなく、本人たちに何度か食べさせて子供たちの意見を聞くということはできない
のか？

7 1

我家はお弁当を作ってあげたいです。いろいろな事情のあるご家庭があると思います。親にも不測の事態
が起こるかもしれません。そんな時、給食はとても助かると思います。ですが、子供にお弁当を作ってあげ
られるのは、あと６年間（中学･高校）しかありません。（最低でも）この機会を大事にしたいです。週に１、２
回の給食の日とか、民間事業者であれば注文とって頼みたい人だけにとか柔軟な対応はできないのでしょ
うか。

8 2
残飯率が高いと聞いたことがあります。実際にどのようなものなのか、子供たちが試食できると不安も解消
されるかもしれません。

9 2 アレルギー対応ができないから。食品の生産地などが、今の時点では不明で、安全とは思えないから。

10 2

国府小学校の給食が、とてもよかったので、長い目で考えると、自校給食が望ましいと思います。子どもた
ちが小学生のころ、よく給食の献立のことを話題にしました。懐かしい思い出で、とても感謝しております。
栄養バランス、味、温かさなど、本当においしかったのだと思います。予算や人材など、ご苦労な点が多い
かと思いますが。子どもたちの将来のことを考えたとき、やはり国府小学校のような給食を望んでいます。

11 2 食事が冷めてしまう。バランスは取れていると思うが、男女で量の差があるのではないか。

12 2
正直お弁当は大変ですが、目の届かないところで作ったお弁当形式の給食で子供たちが満足すると思え
ません。個人的希望は、小学校の給食と同じもので大喜びするので、そこからのデリバリーは大賛成で
す。

13 3
アレルギーの対応がないのであれば、クラス全員が給食ではなくなると、お弁当が良いと思っている子が
給食をどう思うのか心配です。量の調節が出来ないと、残してしまう子と、足りない子が出てしまうのでは。
子どもがお弁当が良いと言っているので、このままお弁当が良いのではと思っています。

14 3 中学生ともなると食べる量が多い。物足りない子どもが多いのでは？

15 3

生徒本人の前に出てくる昼食が、弁当箱に入っている形になるので、汁物、温かい冷たいなど、給食で味
わうものと、随分異なってくる。弁当箱形式になるなら、家庭で作る弁当の方を選びたいです。また、うちの
子は1200mlの弁当箱を使うことも多く、満腹になるまで食べさせられるのも自由度が高い弁当になると思
います。
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16 3

パートですが、調理現場で働いたことがあります。異物混入（虫、髪の毛、パッケージの切れ端などなど）に
とても気を使いましたが、飛んでくる虫や野菜についていた虫、帽子の隙間から落ちる髪の毛、時間に追
われて切り損になったビニールの切れ端が入ってしまうことが時々ありました。我が子の給食にそんな物
が入っていたら怒りませんか？お弁当でも困るかも知れませんが、お母さんなら許してもらえるでしょう。ど
この調理場から届く給食かわかりませんが、声もすぐには届きませんよね。温かいものを出せる校内給食
（小学校のような）なら賛成ですが。

17 3
量の多い、少ないの問題が出てきて、残飯が増える可能性がある。中学生活くらいは、家庭で作ってあげ
たいと思う。子どもが嫌がっている。

18 3

小学校時代の給食は温かい物を食べられる・・・給食の一番のメリットではないでしょうか。デリバリー給食
のメリットは何でしょうか？早期導入、予算的な事を考慮し、デリバリー給食にするならば、そこまでして中
学校を給食にしなくてはいけないでしょうか？これでは、今まで通り、家庭で作るお弁当でいいのではない
でしょうか。子どもの意見は聞いているのでしょうか。食べるのは子どもですから。

19 3
長期的な観点からいえば、自校給食が良いと思います。他県から大磯に引越してきた時、子どもが「磯小
の給食はおいしい」とびっくりした様子でした。温かいものが温かく食べられるのは、幸せなようでした。これ
からずっと、続いていく給食ですので、慎重に検討していただければと思います。

20 3
温かい食事でないならば、お弁当でよいと思います。小学校６年間は給食なので、中学の３年間位は子ど
もとのコミュニケーションになるし、親が子どもの食事を作るのは愛情表現にもなるのでよいのではないで
しょうか。

21 3

町の財政を考えるとデリバリーが良いのではと思いますが、今までも中学校給食の希望はずいぶん前から
あったと聞いております。なので、早期導入しなければならないわけでなく、又、カリキュラムへの影響も、
日本中の中学を参考に考えてみたらいかがでしょうか。実際に同じ中学校で食べている訳ですから。それ
ともうひとつ、私は給食はやはり温かい物は温かいまま子ども達に食べさせてあげたらと思います。でも先
生方や子ども達に負担になってしまったら何にもならないのでは、とも思います。長期で考えても皆さん反
対されないと思います。

22 3

そもそも弁当つくりは大変なことです。予算を考え、栄養を考え、食べさせる相手を思いやる。けれどもそれ
は親がやらなければいけないことで、子どもも学んでいかなければならないこと。なので、安易に大変だか
らの理由で給食という考えには違和感があります。けれども給食導入を望む声が大きいのもたしか。なら
ばデリバリーを生かして、週半分は給食、半分は弁当という考えもあるもかなと思います。

23 1 自校方式にできないならお弁当のままがいいです。

24 1

資料を読むとデリバリー給食の良い点しかみられませんが、安全性の問題とかアレルギー対応困難。味。
家庭の負担額、まだまだわからない事が多すぎます。私もパートですが、仕事がありますので、朝の忙しい
時間が少しでも楽になるかなと思っていますが、たった３年間、子どもとの関係がだんだんと離れていくこ
の時に、小さな事ですが、お弁当も親子関係を繋ぐ１つだと思っています。

25 1 子どもの意見。お弁当の方がおいしいから。

26 1

アレルギー対応が困難であるという課題があるのに生徒全員にデリバリー給食を実施するのは反対です。
相模原のように、お弁当併用デリバリー方式にし、日や月によって自由に注文出来るのなら良いとおもい
ます。比較的軽度のアレルギーの子なら、食べられる献立が多いはずなのに、アレルギー児は、弁当持と
区切られてしまっては、差別です。アレルギーのある子に対して、きちんと配慮してください。

27 1
先々、自校給食を目標とした上でのデリバリー給食になることを望みます。お弁当のデメリット　１．お昼ま
での保管状態が心配。２．保冷剤で冷えて美味しくない。３．傷みにくくするために内容がマンネリだったり
味付けが濃くなってしまう。

28 1

弁当を持たせる事が大変かというとそうでもない事が、実践してみて感じた事です。子どもの健康管理がで
きるので、積極的に弁当作りを考えております。かたや忙しく余裕がない方の為には、良い事と思いますの
で、チェックマークを2箇所にさせていただきました。食育の推進に優れているという点は、おっしゃるとおり
と思いますし、家庭の献立が偏ることもありますし。

29 1

給食の良さは、お弁当では持たせられない汁物などのメニューが入る点と、食べ物の温かさにあると思う
ので、例えば、栄養管理がきちんとされているものであるとはいえ、デリバリー給食では、先述したような給
食の良さは得られなく、家庭で作った弁当を持たせたほうが良い。（家庭での弁当と変らない）と思う。給食
を導入するなら、きちんと導入すべきだし、それが難しいのであれば現状のままでよいと思う。

30 2 子供が給食を嫌がるので。

31 2 衛生面の不安と、食材の安全性が心配。
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32 2
給食のメリットや必要性を充分に理解しても、デリバリー方式は、つまり業者弁当を配達することに等しく、
町が多大なコストを負担し、保護者が給食費を負担してまでそれを欲しいと思わない。

33 2
今の学年で間に合う件ではないと思いますが、一つの意見としては、今の時代、アレルギーを持つお子さ
んもいらっしゃいますし、給食室で作る食事と違い、デリバリー給食が美味しいイメージがありません。

34 2 量が足りるか心配…

35 2
食物アレルギーへの対応が不可という点で上記項目を選びました。対応が不可ということであれば、原材
料をすべて公表していただいて、どれが食べれて、どれが食べられないのか判断できるようにしていただき
たいです。

36 2 食中毒などが心配

37 2

お弁当が良いと思います。各家庭それぞれ事情はあると思いますが、子供達は親がつくってくれたごはん
（お弁当）がうれしいと思います。とは言え、作れない日もあるとは思うので、たのみたい時にたのめる方式
が良いです。今あるパン屋のかたちでも良いです。ただし、今のパン屋の内容は価格、量共に中学生には
見合わないと思います。低価格で量のあるお弁当が毎日販売されていると助かると思います。デリバリー
でも、注文式にすると良いのに…と思います。

38 2
上記選択の理由として、適温給食ではないことと、容器が食器ではなく味気なさを感じます。デリバリー給
食によって家庭の負担は減りますが、これでは各自のお弁当のほうがよいと思います。給食にするなら
ば、時間がかかっても自校方式か給食センターが良いと思います。

39 2
全員参加型という面でどちらかといえば反対です。中学生ともなると男女の食事量の違いや好みで残すこ
とになった場合どうなるのでしょう。デリバリー給食であれば一国沿いで登校してくるお子さんであればコン
ビニ弁当で間に合うという考えから支持される方が少ないのではと思います。

40 2
栄養バランスはとれてると思うが、いいイメージがない。給食なのに、さめているのでは意味があまりない
気もします。

41 2
食中毒の心配。安いコストで作るにはそれなりの食品しか使用できないのではないですか？（中国）そんな
心配を少しでもしなくてはならないなら弁当を親が作るべき。

42 2

デリバリー方式ならば、お弁当持参が困難な人のみ利用するなど、選択制にして欲しい。給食を導入して
欲しいのは、暑い夏は食中毒、弁当が悪くなる心配、寒い冬は温かい物を食べさせたい、親の体調不良で
お弁当を作るのが困難な時に便利という理由。冬場の温かい状態での提供が無理なら、弁当を持参しても
変わらないかなとも思う。

43 2
昼休みに委員会活動や部活動の打合せなどがあり、配膳の時間が短縮されているとは言っても、時間が
とられるのでお弁当の方が手軽だと思います。給食の良さは適温な食事がとれることなので、常温のおか
ずでは、お弁当とあまり変わりないかも…と思います。

44 2

給食の実施については賛成であるが「デリバリー給食」への不満がある。導入までに時間がかからなく、施
設も大規模なものは必要ではないが、大磯周辺にそのような業者があるのだろうかと思う。配送までの時
間があまりにもかかりすぎると遅れることもあるのではないかという不安がある。給食はやはり、おいしく、
温かいものを提供するものであってほしいと思う。

45 2

弁当持参と給食を選択できれば大賛成です。子供の成長スピードに相当の差がある年齢ですので、食べ
る量や質はその子その子で大きく違うと思われます。又、弁当には手がかかるものの、健康管理をする上
で、空の弁当箱から見えてくるもの（食べ残し、好き嫌い等）が大切なバロメーターになると考えているから
です。温かいものが温かくないなら給食のメリットは半減?!

44 【どちらかといえば反対】中



□反　対

1 3

検討会やアンケートの内容からもわかるが、給食を導入するのなら自校方式でと望んでいるのに、すべて
無視してデリバリーにする。意味不明、理解不能です。本当に大磯には失望します。デリバリーに「給食」と
いう言葉をつければごまかせると思うなよ！！そんな給食ならいらない→じゃあ今まで通り弁当で→して
やったりの構図が見えます。狡猾ですね。

2 2
中学生ともなると、食事の量にかなりのばらつきがあると思います。栄養バランスが取れているのはすばら
しいことですが、量が不足しては話になりません。ご飯は各自家庭から持ってくるなどしておかずだけ、とい
うような形にするのはどうでしょうか。

3 2 自校給食ならばと（学校給食に）賛成してきました。そうでないのなら、お弁当のままを希望します。

4 2

量の調整ができない?現在食べきれる量を目安に作っている。大食の子であれば、不足も考えられるが、
少食の子は食べきれず残してしまうことにならないか。子どものことを考えて作る弁当は、コミュニケーショ
ンの良い手段となっている。弁当を作ることが、難しい家庭があることも知っているが、私個人としては、自
校式が不可能なら、現在の弁当制でいいと考える。

5 2 子どもがお弁当がいいと言っている。コストがかかるので。

6 2
給食は多分量が少ないと思う。運動部は体を動かすからすぐに消化してしまう。だから、デリバリー給食は
反対。反対。反対。

7 2

デリバリー給食は冷たいので、反対です。自校給食が栄養・温かさの点から、主人も私も希望します。ま
た、生徒自ら配膳することは大切な協働作業であり、重要な教育の一環と思います。自校給食はアレル
ギーの子にも優しいです。町長の公約ですので、期待しております。（給食と聞いて、デリバリー給食を想
像する人はあまりいないと思います）

8 3

デリバリー給食には反対です。適温給食が出来ないのであれば、お弁当とかわらないと思います。パン販
売同様、お弁当販売を検討して希望者が購入すれば経費もかからないと思います。給食になるとカリキュ
ラムへの影響もあるとなると今のお弁当＋パン販売にお弁当販売が加われば良いのではないか思いま
す。アレルギーに対応が出来ず、適温給食が出来ないデリバリー給食には反対です。

9 3

アンケートの結果とは全く異なる方式。一刻も早く給食を取り入れたほうが本当によいのだろうか。一度デ
リバリー方式を取り入れてしまったら、そう簡単には変更できない。時間、お金はかかっても・・・理想の自
校式、もしくは親子方式を追求したほうがよいのではないだろうか。デリバリー方式で選択できるならまだし
も、全員となると弁当でもと思ってしまう。また、デリバリー方式はアレルギー対応できない。選択で購入し
たい子だけが購入であれば、色々なお昼があってよいと思うが、アレルギーの子だけがいつも弁当という
のも、負担が偏りよくないと思う。また、先生方は給食を取り入れた時の時間を心配なさっているが・・・小
学校だってできてること・・・そんな質問をアンケートでとったこと自体がナンセンスだと思う。全国いたるとこ
ろで導入されている給食が時間的に困るなんて言う事は、言わせてはいけないと思う。子どもはもう中３な
ので給食をいただくことはないかもしれないが、孫が将来お世話にならないとも限らない。だから安易に答
えを求めてほしくない。

10 3

中学生の体格は、男子、女子にかかわらず、かなりの差があります。また、部活をしている等によっても昼
食量の差はとても大きいのに一律の量で対応するのはどうかと思われます。また、アレルギーの子に対す
る配慮もありません。全員が同じデリバリー給食を食べるより選択できるデリバリーの方が良いと思うので
すが・・・。食はとても大切です。一時的に安くできるからではなく、もっと長い目で考えて欲しいです。

11 3 いいから早く給食導入してください。金ばかりかかる！

12 3

仕事をしているのでお弁当作りは大変ですが、それが親のできることで一番大切な事と思っています。中
学生という時期に親子のコミュニケーションにもなりますし、自分がその頃振り返える時に、母のお弁当を
思い出します。その思い出がどんなに大切かと考えます。大磯中は、周りの学校が給食になっている中
で、お弁当持参で良いなあと思っていたのに残念です。うちの一人はアレルギーなのでお弁当を持たせて
いますが、周囲がデリバリー弁当の中で一人、家庭弁当というのも本人にとっては不安なようです。服装が
自由で、何故生徒全員の実施で協同の精神を養う・・・意味がわかりません。何より、子ども達が家庭弁当
と望むのに大人の多数の意見で決めるのか？少数の意見も聞いてください。

45 【反対】中



13 3

前回も書かせていただきましたが、町として予算がないようなら、できないなら議題に挙げないでほしい。一
部の方が声をあげて要望しているようですが、うちの子どもはもちろん、周りの皆さんお弁当で満足してい
ますよ。安かろう悪かろうで、デリバリーをもってくる町の対応は本当にがっかり、多くの要望がでると思い
ますが、町として優先順位を誠意を持って言っていかないと、新たに苦情がでますよ。生徒も先生もお弁当
で満足していますよ。お母さん方、それぞれ食育すればいいのです。安易に町に給食の要望とは・・・あき
れます。

14 1
民間に委託の形を取ると、最終的に業務の営利の営利が絡んでくると思われるので、期間を完全に短く限
定(3年未満)しての一時的利用でないなら反対です。

15 1

絶対反対です。本来町民の方が希望していた給食とは、違うものを提供されては困ります。デリバリーは
給食とは言わず、デリバリー弁当です。中学生がデリバリー給食をみんなで食べる事にどんな意味がある
のでしょうか。体を支えることができても思春期の子ども達の心は支えられるでしょうか。又、家庭を支える
者としてこの様な内容にお金は出せません。言葉以外の親子の交流をしている。親がつくるお弁当を廃止
してまでそんなことはやめて下さい。早期導入する必要はありません。お金を作ってきちんと提供できるよ
うになるまで、妥協は反対です。もともと給食は反対です。

16 1

まず自校方式でないこと。とにかくお弁当を廃止すればデリバリーでもいいだろう、という考え方。お弁当作
り、確かに負担というおうちもあると思いますが、私は親と子のコミュニケーションだと思って作っています。
我が家では、家族全員がお弁当なので、それなりにおかずの数も必要だし、手間もありますが、1ヶ月分の
デリバリー弁当給食にお金を掛けるなら家族に美味しいおかずを作ってあげたいでし。デリバリー給食は
反対です。

17 1
子どもがお弁当が好きなので、お弁当を作れる間は、親として頑張りたいと思います。給食ともなれば給食
費も支払うことになりますので・・・。

18 1

お弁当のままで良いと思っています。大磯町の財政も厳しい中、進めるべき話でもないと思います。７月の
説明会にも出席しましたが、このままデリバリー進めてもそれを実際に食べられるのは子ども達ですから、
おいしく食べられないのではないかと・・・。（適温で届かないのですから）子ども達のためにお弁当を作る
事を楽しんでいます。

19 1
給食は量の調整ができないので、お弁当希望です。(給食の場合、残飯も多く出ると思います。)子どもは毎
日のお弁当を楽しみにしているので、デリバリー給食を導入しても、給食とお弁当を選択できるようにして
ほしいです。

20 1

導入すれば良いというわけではありません。導入するのであれば、希望の多い自校方式でなければならな
いと思います。希望してもいないデリバリー方式に決まっても、給食費を払わなくてはならないとしたら納得
がいきません。子どもも私も家庭のお弁当の方がいいと思っています。給食費も家計の負担になります。
勝手にデリバリーに決められて、選択肢はなく、お金を払いよう言われても困ります。あってはならないこと
だと思います。自校方式が、実現しないのであれば、絶対に反対です。自校方式を希望している方が圧倒
的に多いのに、デリバリー方式で導入を進めようとしていること自体、理解できません。

21 1
財政状況が厳しい今、始めるべきことではない。小学校の給食もデリバリー移行させるための布石としか
思えないので断固反対。

22 1

安全な食材→どの程度の安全なのでしょうか？全てがオーガニック、ノンベクレルの食材であれば安全だ
と思うのですが。コスト的に可能ですか？学校生活を豊かにし、明るい社交性及び協働の精神を養う→同
じ物を食たら、そうなるのでしょうか？お弁当でも（現状でも）充分養えていると思います。各家庭それぞれ
の事情に合わせて選択制にして欲しいです。

23 1
給食で一番希望したものとかけ離れてしまっている。皆で同じ物を食べるのは、賛成ですが、温かいもの
は、温かく美味しく食べるのが理想。給食にすれば良いという安易な考え方で導入しているのではないか。
もっと自校式、センター方式など、子どもを大事に考えてほしい。

24 1
子どもがお弁当を食べたいというので反対です。もし給食をぜひと言うならば自由に選択できる(お弁当、
給食、買弁など)方法が良いと思います。いろいろな家庭の事情もあるので。ホームページを見ましたが子
どもや先生方はほぼ反対の方が多いですよね。現場の意見を尊重されてはどうでしょうか。

25 1
給食費を払わない保護者が増加しているのに、なぜその方向性が出ているのかわからない。残飯が大量
に出るのでもったいない。お弁当作りは大変ではあるが、一種の親子のコミュニケーションだと思う。

26 2
支払い等が面倒（回数確認）（都度？月一回？）。お弁当で困ってない。もう、子供が減っているので、今更
では？

46 【反対】中



27 2 中学生徒は、現状維持が良いという意見を多数きいております。

28 2

「適切な栄養の摂取」と「食事による健康の維持」は家庭において行うものと考えております。「デリバリー
給食」においてアレルギー対応が困難、食事量の調節が難しいが問題点と考えます。中学生になると男・
女の差、又、個人差により、食事量がかなり違うと思います。ムダになってしまう（食べ残し）食べ物がたくさ
ん出てしまうのでは…という心配もあります。子どもの健康を考え、その子に合った（量･味つけ）家庭弁当
が一番と考えます。教育の一環として「生徒全員の給食を実施」について※アレルギー対応の他、各家庭
の様々な考えがあることと思います。このまま導入という方向になってしまった場合、選択は各家庭の判断
として頂きたいと思います。

29 2

大阪では同じ問題があり、ごはんを大･中･小と選べることで対応したとテレビのニュースでみましたが、デ
リバリー給食では量が足りないと思います。給食の量が足りないとイライラや買い食いなどが増え、問題が
起きてくると思われます。学校給食の主旨・目標である「児童生徒の心身の健全な発達」はそういう問題が
起きた時に達成できるのでしょうか？お弁当の方が量を調節出来るので、問題はありません。デリバリー
給食には反対します。

30 2
中学生は、体の成長が個々で差があり、その家庭での管理が必要だと思う。家から持たせた弁当で何か
あったら責任は自分だが、委託だと食中毒など不安が増える。自校方式で育ってきた子たちがデリバリー
にすると食べなくなる可能性もある。

31 2

デリバリー給食には、反対です。アレルギー対応が不可と出た比較･検討結果について、軽く考えてはいけ
ないと思います。アレルギーのある子にとって、微量でも不可なものは不可なんです。最悪、死んでしまう
ケースだってあるんです。お弁当を作る側としては、毎朝大変ではありますが、お弁当を通して子どもとの
コミュニケーションの一材として、私は考えています。デリバリー給食を導入した場合、生徒と同じように他
先生も、校長先生も、教頭先生も同じように、デリバリー給食になるんですよね？

32 2

毎日のお弁当は大変だが、思春期の今、お弁当をきっかけに会話ができ、その日の体調もわかる。デリバ
リー給食を必要としている御家庭もあると思うので、個人的には希望者にしてくれるのならありがたい。一
番良いのは、パン販売の様に何社かからパン販売以外の日にワンコイン位で販売したらどうか？前もって
メニューは作れるだろうし、生徒の大まかな希望をとっても良いのでは？基本、デリバリーは反対。自校式
を考える気がサラサラないのでしょう…。食中毒が出た時の責任はどうなるのか？これだけの費用がかか
るのなら、学年別の保冷庫を作る（買う）方が良い。

33 2
親は小学校同様、あたたかい給食を食べさせたい。時間はかかっても積立等で自校給食にしませんか？
その間、パン販売だけでなく、おべんとうなど、充実させるとかは？デリバリーに決まると、町は自校給食を
実現させる気なくなりそう。

34 2
調理してから、届くまでに時間があるため、ノロウィルスなどの増殖が心配。自校給食がよいと思う。どのよ
うな食材が使われているのか不安。

35 2
冷えた食事はおいしくない。おいしくない物を毎日食べても食育につながるとは思いません。一日も早く学
校給食を子供達に提供できる様に計画し進めて下さい。

36 2

このアンケートが今後どのように反映されるのか、アンケートの主旨がわかりません。昼食を買って持参す
ることが可能になっているので、全員画一的に同じ給食にすることが必要であると思えない。民間業者の
安全管理（食品、調理に関して）をどのように把握するのか疑問です。好みや量に個人差が出る成長期に
給食は適当と思わない。親として、子どもに手をかけたい。（中学生になると子供とすごす時間が減ってし
まうので、弁当だけでもつながっていたい）

47 【反対】中



□選択無し

1 1
親も子も弁当でも給食でもどちらでもいいと思っています。ただ、給食になった場合、いくらぐらいの給食費
になるのかで、反対になるかもしれません。

48 【選択なし】中


